Bitte geben Sie bei der Bestellung nur die Buchnummer an!

# Katalognachtrag September 2025

**Inhalt**

[Erzählungen – Novellen – Kurzgeschichten – Märchen – Sagen 1](#_Toc207784902)

[Weihnachtsbücher 3](#_Toc207784903)

[Literatur der Moderne und Problemliteratur 3](#_Toc207784904)

[Unterhaltungsliteratur – Schicksalsromane – Liebesromane 13](#_Toc207784905)

[Historische Romane 21](#_Toc207784906)

[Kriminal-, Agenten-, Abenteuerromane, Kriegserlebnisse, Western 24](#_Toc207784907)

[Humor – Satire 41](#_Toc207784908)

[Science Fiction – Phantastische Literatur 42](#_Toc207784909)

[Biographien – Erinnerungen – Tagebücher – Briefe 44](#_Toc207784910)

[Literatur – Musik – Kunst 47](#_Toc207784911)

[Philosophie – Psychologie – Religion – Religiöse Literatur 48](#_Toc207784912)

[Städte – Länder – Völker – Reisen – Expeditionen 50](#_Toc207784913)

[Geschichte – Zeitgeschichte – Kulturgeschichte – Archäologie 51](#_Toc207784914)

[Politik – Gesellschaft – Pädagogik 52](#_Toc207784915)

[Naturwissenschaften – Medizin – Technik 55](#_Toc207784916)

[Tiergeschichten – Tierverhalten 55](#_Toc207784917)

[Kinder- und Jugendbücher 56](#_Toc207784918)

[Hobbys- Praktische Bücher – Ratgeber – Weiterbildung 58](#_Toc207784919)

[Blindenwesen 59](#_Toc207784920)

## Erzählungen – Novellen – Kurzgeschichten – Märchen – Sagen

85593 Bihl, Lou  
Ohne Befund Geschichten aus dem Gesundheits-Wesen   
Geschichten aus dem ärztlichen Alltag: Liebe, Humor und menschliche Dramen. Was passiert, wenn ein ehemaliger Patient zum Stalker wird? Wie wird aus einem One-Night-Stand unter Kollegen eine längerfristige Beziehung? Und ist Viagra im Altersheim wirklich tabu? Lou Bihl nimmt uns in zehn spannenden Kurzgeschichten mit auf eine aufregende Reise durch das Gesundheitswesen und lässt uns einen Blick hinter die Krankenhaus-Fassade werfen und entführen uns in moralische Zwickmühlen und seelische Abgründe. In der Reiseapotheke finden sich aber auch viel Humor und die heilende Kraft der Liebe.  
Gelesen von Vincent Wojdacki  
ZK: 1-0162553-1-4 seit: 08.08.2025   
Größe: 178 MB 236 Seiten DNB: 1308951388  
Ort: Karlsruhe Verlag: Unken Jahr: 2024  
1 CD. 387 Minuten

35440 Hacke, Axel  
Aua! Die Geschichte meines Körpers   
Wie ist es, seit fünfzig Jahren mit einem Pfeifton im Ohr zu leben? Und: Woher kommt er überhaupt? Wie kann eine Einladung zum "Literarischen Quartett" zu einer Knieverletzung führen? Wie bricht man sich beim Meditieren einen Knochen? Axel Hacke weiß es und erzählt in diesem Buch die Geschichte und Geschichten seines eigenen Körpers, vom Standpunkt eines Mannes in der zweiten Hälfte der Sechziger aus gesehen.....  
Gelesen von Axel Hacke  
ZK: 1-0163692-1-2 seit: 20.08.2025   
Größe: 141 MB 0 Seiten DNB: 1342400658  
Ort: Köln Verlag: DuMont audiobuch Jahr: 2024  
1 CD. 310 Minuten

35412 Saunders, George  
Tag der Befreiung   
Stories   
George Saunders erzählt mir großer Klarsicht von einer zutiefst verunsicherten Gesellschaft: Da ist der Großvater, der in einer nicht allzu fernen dystopischen Zukunft einen Brief mit einer zärtlichen Warnung an seinen Enkel schreibt. Oder die Mutter, die ein Unrecht an ihrem Sohn sühnen möchte, dabei jedoch nur noch größeres Unrecht verursacht. Oder der Obdachlose, der sich zu einer Gehirnwäsche bereiterklärt und doch eingeholt wird von seinem früheren Leben. Oder der unterirdische Vergnügungspark, in dem Hölle gespielt wird und der alles auf die Probe stellt, was wir für die Wirklichkeit halten.  
Gelesen von Stefan Wilkening  
ZK: 1-0163137-1-3 seit: 20.08.2025   
Größe: 224 MB 0 Seiten DNB: 1324807067  
Ort: München Verlag: BONNEVOICE Hörbuchverlag Jahr: 2024  
1 CD. 495 Minuten

86001 Winsloe, Christa  
Auto-Biographie und andere Feuilletons   
Zwischen 1926 und 1933 veröffentlichte die Schriftstellerin und Tierbildhauerin Christa Winsloe zahlreiche Feuilletons in deutschen Zeitungen und Zeitschriften, nach 1933 u.a in den USA in "The Saturday Evening Post" und "Harper's Bazaar". Der vorliegende Band versammelt erstmals Christa Winsloes Feuilletons in Buchform, darunter auch unveröffentlichte Texte aus dem Nachlass.  
Gelesen von Sonja Kargel  
ZK: 1-0162230-1-3 seit: 13.08.2025   
Größe: 167 MB 269 Seiten DNB: 108031783X  
Ort: Berlin Verlag: AvivA Jahr: 2016  
1 CD. 364 Minuten

## Weihnachtsbücher

85596 Lonero-Rumpler, Birgit  
Maries buntes Lametta   
Schon immer liebt Marie Weihnachten über alles - nichts und niemand kann sie davon abbringen, es zu feiern. Zum Jahresende nimmt sie sich nun eine Auszeit, um Abstand zu schaffen vom hektischen Alltag unserer schnelllebigen Zeit. Sie erinnert sich an lustige Weihnachten in ihrer Kindheit, aber auch an das traditionelle Fest in schweren Zeiten voller Schicksalsschläge. Marie philosophiert über die Kunst, Unglück in Glück zu verwandeln, und denkt über das Leben nach, das ständige Veränderung bedeutet und sich nichts diktieren lässt ... Bunt und schön ist es, wie Lametta!  
Gelesen von Judith Mauch  
ZK: 1-0162556-1-6 seit: 08.08.2025   
Größe: 53 MB 94 Seiten DNB: 1293295183  
Ort: Neckenmarkt Verlag: novum premium Jahr: 2023  
1 CD. 115 Minuten

## Literatur der Moderne und Problemliteratur

85696 Babitz, Eve  
Sex & Rage   
Eve Babitz zählt zu den aufregendsten Wiederentdeckungen der letzten Zeit. Lange wurden ihre gleichzeitig scharfsinnigen und leichthändigen Texte übersehen. Erst kurz vor ihrem Tod wurde eine Generation auf sie aufmerksam, die heute so jung ist, wie Eve Babitz zu Beginn ihrer Karriere. In Sex & Rage erzählt sie von Glamour und tiefen Abgründen – und von einer Muse, die in den 1970er Jahren die Unverfrorenheit besitzt, selbst Künstlerin zu werden.  
Gelesen von Cathrin Störmer  
ZK: 1-0162917-1-x seit: 07.08.2025   
Größe: 409 MB 272 Seiten DNB: 1306458412  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: S. Fischer Jahr: 2024  
1 CD. 446 Minuten

85697 Bilkau, Kristine  
Halbinsel   
Eine Halbinsel im nordfriesischen Wattenmeer. Hier, an der Nordsee, lebt Annett, Ende vierzig, seit vielen Jahren, hier hat sie nach dem frühen Tod ihres Mannes ihre Tochter Linn allein großgezogen. Linn, Mitte zwanzig, ist nach dem Abitur voller Energie in die Welt gezogen, hat sich in schwedischen und rumänischen Wäldern als Umweltvolontärin engagiert, arbeitet für ein Aufforstungsprojekt. Für Annett ist ihre Tochter die Verkörperung von Hoffnung, Sinn und Zukunft. Doch auf einer Tagung, während eines Vortrags kippt Linn um, Kreislaufzusammenbruch, Erschöpfung. Annett holt sie für eine Woche zu sich nach Hause, ans Meer, nahe Husum. Aus einer werden zwei, dann drei Wochen, dann Monate. Zerrieben zwischen Leistungsdruck und Sinnsuche, scheint Linn mit Mitte Zwanzig an einem Nullpunkt. Annett fühlt sich hilflos angesichts der Antriebslosigkeit ihrer Tochter. Mit der Zeit brechen Konflikte auf, zwischen Mutter und Tochter, aber auch zwischen zwei Generationen. Die eine muss die Lebenswirklichkeit der anderen neu verstehen lernen.  
Gelesen von Isabelle Redfern  
ZK: 1-0165460-1-7 seit: 07.08.2025   
Größe: 184 MB 0 Seiten DNB: 1360294147  
Ort: München Verlag: Der Hörverlag Jahr: 2025  
1 CD. 401 Minuten

35394 Brooks, Sarah  
Handbuch für den vorsichtigen Reisenden durch das Ödland   
Ende des 19. Jahrhunderts berührt nichts die riesige Wildnis zwischen China und Russland außer dem Transsibirien-Express, der jeden befördert, der es wagt, das Ödland zu durchqueren. Wer sich auf diese Reise begibt, hat seine ganz eigenen, verborgenen Gründe dafür: eine trauernde Frau mit fremdem Namen, ein Kind, das im Zug geboren wurde, und ein in Ungnade gefallener Naturforscher. Doch mehr und mehr scheint es, als würden die Gefahren des Ödlands ihren Weg ins Innere finden.  
Gelesen von Nora Schulte  
ZK: 1-0163144-1-8 seit: 06.08.2025   
Größe: 311 MB 0 Seiten DNB: 1336346973  
Ort: Berlin Verlag: Der Audio Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 680 Minuten

86015 Calvino, Italo  
Der geteilte Visconte   
Mit nur einem Auge, einem Ohr, einem halben Mund, einem Arm und einem Bein kehrt Medardo di Terralba aus den Türkenkriegen heim, um fortan auf grausame Weise zu herrschen. Als seine böse Hälfte sich auf abstoßende Weise in die schöne Schäferin Pamela verliebt, taucht plötzlich ein Doppelgänger auf: der gute Medardo. Es kommt zum Duell zwischen den beiden Hälften. - Ironische Erzählung vom Widerstreit zweier Seelen in einer Brust und über die notwendige Mischung aus Bosheit und Güte.  
Gelesen von Ludger Tolksdorf  
ZK: 1-0163247-1-5 seit: 13.08.2025   
Größe: 86 MB 94 Seiten DNB: 1022258788  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: Fischer-Taschenbuch-Verlag Jahr: 2012  
1 CD. 186 Minuten

18578 Diaz, Jesus  
Erzähl' mir von Kuba.   
Der kubanische Zahnarzt Stalin Martinez ist nach Miami geflohen. In wehmütigen, aber auch witzigen Rückblicken erfährt der Leser von der Odyssee der letzten Wochen des gutmütigen Antihelden auf der Karibikinsel.  
Gelesen von Markus Launhardt  
ZK: 1-0051351-2-6 seit: 04.08.2025   
Größe: 273 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Piper Jahr: 2001  
1 CD. 596 Minuten

85693 Di Pietrantonio, Donatella  
Die zerbrechliche Zeit   
Als Amanda in ihr Dorf in den Abruzzen zurückkehrt, erkennt ihre Mutter sofort, dass etwas nicht stimmt. In den ersten Tagen in Mailand hatte ihre Tochter den Glanz der Stadt in den Augen, doch jetzt scheint sie nur noch verschwinden zu wollen. Besorgt nimmt Lucia das Schweigen Amandas wahr und erinnert sich an jene Nacht vor dreißig Jahren, in der nur ein Zufall sie vor dem Schlimmsten bewahrt hat.  
Gelesen von Sophie Wendt  
ZK: 1-0163933-1-8 seit: 05.08.2025   
Größe: 136 MB 237 Seiten DNB: 1336128976  
Ort: München Verlag: Kunstmann Jahr: 2024  
1 CD. 295 Minuten

86016 Edschmid, Ulrike  
Das Verschwinden des Philip S.   
Während der Studentenunruhen in den 1960er Jahren lernen sich Philip S., ein sensibler und eigenwilliger Schweizer, und die junge Mutter Ulrike an der Filmakademie Berlin kennenlernen. Fernab der Unruhen erschaffen sie sich eine familiäre Geborgenheit. Doch schleichend politisiert sich ihr Alltag, sie entwerfen Flugblätter und Streitschriften. Nach einem Gefängnisaufenthalt ist für die Liebenden nichts mehr so, wie es einmal war. - Ein bewegendes Buch vom unaufhaltsamen Verlust eines Menschen, der in den bewaffneten Untergrund geht.  
Gelesen von Karin P. Vanis  
ZK: 1-0163538-1-2 seit: 13.08.2025   
Größe: 141 MB 156 Seiten DNB: 1028542615  
Ort: Berlin Verlag: Suhrkamp Jahr: 2013  
1 CD. 308 Minuten

35489 Grjasnowa, Olga  
Juli, August, September   
Lous zweiter Ehemann ist eine Trophäe – das muss selbst ihre Mutter anerkennen. Sergej ist Pianist und er ist jüdisch, genau wie Lou. Trotzdem ist ihre Tochter Rosa noch nie in einer Synagoge gewesen – eine ganz normale jüdische Familie in Berlin. Aber sind sie noch eine Familie, und was ist das überhaupt? Um das herauszufinden, folgt Lou der Einladung zum 90. Geburtstag ihrer Tante. Im Zusammentreffen mit Ihrem ganzen ex-sowjetischen Clan dämmert ihr, dass die Antwort auf all ihre Fragen in der glühenden Hitze Tel Avivs zu finden ist.  
Gelesen von Marit Bayer  
ZK: 1-0164228-1-4 seit: 04.08.2025   
Größe: 170 MB 213 Seiten DNB: 1344572170  
Ort: Hamburg Verlag: Hörbuch Hamburg Jahr: 2024  
1 CD. 375 Minuten

83543 Gu, Byeong-mo  
Frau mit Messer   
Als Auftragsmörderin ist es Hornclaw nur recht, dass sie chronisch übersehen und unterschätzt wird. Mit jeder Stunde scheint sie unsichtbarer zu werden, und niemand ahnt, dass sie ein Messer hat, mit dem sie umzugehen weiß. Seit 40 Jahren tötet sie eiskalt im Auftrag anderer. Immer ist sie entkommen. Doch das Altern lässt sie ein wenig softer werden. Plötzlich gibt es Menschen, die sie schützenswert findet, und das, nachdem sie genau das ihr Leben lang vermieden hat. Und kaum ist das Visier unten, nehmen ihre Verfolger ihre Spur auf.  
Gelesen von Anton Figl  
ZK: 1-0156181-1-1 seit: 11.08.2025   
Größe: 191 MB 285 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Ullstein Jahr: 2022  
1 CD. 418 Minuten

35549 Hartwig, Mela  
Der verlorene Traum   
In den 1920er Jahren arbeitet Barbara gemeinsam mit ihrem Ehemann in einem Laboratorium der Bakteriologischen Abteilung. Ihr Eheglück wird unvermittelt auf die Probe gestellt, als Barbara bei einem Theaterbesuch einen Mann erblickt und ihm schlagartig verfällt. Sie setzt alles daran, den jungen Mann kennenzulernen, ihm näherzukommen, ihn für sich einzunehmen, obwohl sie dabei Ihre ganze Existenz aufs Spiel setzt. - Der 1943/44 verfasste Roman ist eine große Entdeckung aus dem Nachlass Mela Hartwigs.  
Gelesen von Lisa Bistrick  
ZK: 1-0165449-1-x seit: 26.08.2025   
Größe: 219 MB 223 Seiten DNB: 1348294213  
Ort: Graz Verlag: Literaturverlag Droschl Jahr: 2025  
1 CD. 480 Minuten

35553 Hartwig, Mela  
Inferno   
Wien 1938: Der Anschluss Österreichs steht kurz bevor. Es ist die Zeit der Pogrome, der Opportunisten, Denunzianten und überzeugten Nazis. In dieser Welt des Umbruchs muss sich die 18-jährige Ursula zurechtfinden und entscheiden, ob sie Teil des aufkommenden Schreckenssystems wird oder Widerstand leistet. - Mela Hartwig verfasste zwischen 1946 und 1948 in ihrem Londoner Exil diesen Roman, der nun 70 Jahre später zum ersten Mal erscheint.  
Gelesen von Lisa Bistrick  
ZK: 1-0165450-1-0 seit: 14.08.2025   
Größe: 211 MB 215 Seiten DNB: 1156472806  
Ort: Graz Verlag: Literaturverlag Droschl Jahr: 2018  
1 CD. 463 Minuten

86014 Kaminsky, Ilya  
Republik der Taubheit   
Als ein tauber Junge, der einem Puppenspiel zusieht, von Soldaten erschossen wird, leisten die Bewohner der okkupierten Stadt Vasenka Widerstand: Sie stellen sich taub und koordinieren ihren Protest in der Gebärdensprache.  
Gelesen von Till Mattes  
ZK: 1-0163312-1-5 seit: 13.08.2025   
Größe: 35 MB 99 Seiten DNB: 125316553X  
Ort: München Verlag: Hanser Jahr: 2022  
1 CD. 76 Minuten

85584 Kennedy, Louise  
Übertretung   
Es ist 1975, und in Belfast eskaliert der Bürgerkrieg. Die katholischen Laverys betreiben ihren Pub in einer überwiegend protestantischen Vorstadt. Sie müssen vorsichtig sein – ein falsches Wort, schon findet man sich auf einer Todesliste wieder. In diesem »Höllenloch« gibt es vieles, was man besser nicht tut. Sich in einen verheirateten Mann verlieben, der nicht nur ein wohlhabender, angesehener Prozessanwalt ist, sondern auch noch Protestant. Sich einmischen, wenn ein Schüler schikaniert und sein Vater fast totgeprügelt wird...  
Gelesen von Judith Mauch  
ZK: 1-0161521-1-6 seit: 08.08.2025   
Größe: 270 MB 306 Seiten DNB: 1287813178  
Ort: Göttingen Verlag: Steidl Jahr: 2023  
1 CD. 588 Minuten

35601 Kettu, Katja  
Forschungen einer Katze   
Als die Protagonistin, die »Schriftstellerin«, eine Fehlgeburt erleidet, verliert sie die Fähigkeit, zu sprechen und zu schreiben. Ihr wird ein Geistführer vom Amt für himmlische Forschung zur Hilfe geschickt. Doch etwas geht schief, und der Abgesandte findet sich im ländlichen Finnland des frühen 20. Jahrhunderts wieder, im Körper einer Katze. Diese findet ein Tagebuch der Urgroßmutter, reist durch Zeit und Raum und erzählt gleichzeitig das Leben der beiden Frauen – im Helsinki der Gegenwart und auf dem Land vor hundert Jahren.  
Gelesen von Marion Bertling  
ZK: 1-0165623-1-4 seit: 14.08.2025   
Größe: 242 MB 391 Seiten DNB: 1349892297  
Ort: Berlin Verlag: Weissbooks Jahr: 2025  
1 CD. 530 Minuten

85628 Kucher, Simone  
Die lichten Sommer   
Elisabeth wird Anfang der Fünfzigerjahre in einem kleinen Dorf in Süddeutschland geboren. Wie alle Frauen hier arbeitet auch sie schon als Jugendliche tagsüber in der Batteriefabrik. Wie niemand sonst ist sie das Kind von Geflüchteten, die nach Kriegsende als Deutsche aus der ehemaligen Tschechoslowakei vertrieben wurden. Wie schafft eine junge Frau den Aufstieg, wenn sie vollkommen auf sich allein gestellt ist?!  
Gelesen von Corinna Beilharz  
ZK: 1-0160934-1-1 seit: 07.08.2025   
Größe: 185 MB 240 Seiten DNB: 1302990861  
Ort: München Verlag: Kjona Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 404 Minuten

85590 Lüdders, Kai  
Mutwille   
Paul Schneider, erfolgreiche Lobbyist für das Gesundheitsunternehmen UMC in Berlin, schwebt eine Gesellschaft vor, in der die soziale Herkunft keine Rolle mehr spielt und in welcher der gesunde Mensch das Maß aller Dinge sein wird. Die Vision einer neuen Gesundheitspolitik wird von Norman Bruckmeier unterstützt. Er ist der Chef des mächtigen Gesundheitsunternehmens, das seine giftigen Fäden in Politik, Wirtschaft und Gesellschaft ausgelegt hat. Mithilfe der neuen Partei für Gesundheit und Ordnung (PGO) wollen Schneider und Bruckmeier ihr Ziel erreichen.  
Gelesen von Michael Reulecke  
ZK: 1-0162531-1-7 seit: 08.08.2025   
Größe: 293 MB 364 Seiten DNB: 1142123510  
Ort: Kleinmachnow Verlag: Velum Jahr: 2017  
1 CD. 639 Minuten

Familie Nummer 100385 Das Klimaquartett

Folge-Nr: 4 von 4  
35408 Lunde, Maja  
Der Traum von einem Baum  
Spitzbergen 2110: Weit im Norden liegt eine Schatzkammer, die mit Pflanzensamen aus aller Welt gefüllt ist. Tommy führt in dieser sonst kargen Landschaft ein Leben im Einklang mit der Natur, bis Spitzbergen von einer Katastrophe heimgesucht wird. - Zur selben Zeit, weit entfernt, zehrt die hungernde Tao von den Erinnerungen an ihren Sohn, den sie verloren hat. Die Natur ist ausgebeutet und unzählige Arten sind vom Erdball verschwunden. Das alles könnte sich ändern, als Tao gebeten wird, eine Expedition nach Spitzbergenzu leiten.  
Gelesen von Bibiana Beglau, Benito Bause  
1 CD. 790 Minuten

Ende Familie Nummer 100385

85636 Oyamada, Hiroko  
Das Loch   
Ein junges Paar zieht von der Großstadt aufs Land. Während ihr Mann fast rund um die Uhr arbeitet, versucht Asa, sich an ihr neues Leben als Hausfrau zu gewöhnen. Als sie sich eines Tages bei unerträglichen Temperaturen auf den Weg in den Nachbarort macht, fällt sie in ein Loch, das anscheinend nur für sie gegraben wurde. Von da an wird Asa immer tiefer in eine unheimliche, eigenmächtige Landschaft gezogen - bis sie ihrer Wahrnehmung nicht mehr traut.  
Gelesen von Verena Rendtorff  
ZK: 1-0161153-1-8 seit: 07.08.2025   
Größe: 98 MB 122 Seiten DNB: 1306586763  
Ort: Hamburg Verlag: Rowohlt Jahr: 2024  
1 CD. 214 Minuten

18397 Reza, Yasmina  
Eine Verzweiflung.   
Ein alter Mann liest in einer zornigen Rede seinem erwachsenen Sohn die Leviten. Dieser verzichtet auf allen Ehrgeiz und will nur sein Leben genießen.  
Gelesen von Christoph Michel  
ZK: 1-0051354-2-8 seit: 06.08.2025   
Größe: 132 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Hanser Jahr: 2001  
1 CD. 288 Minuten

85620 Sainz Borgo, Karina  
Das dritte Land   
Angustias Romero ist auf der Flucht. Mit ihrem Mann und den siebenmonatigen Zwillingen auf dem Rücken ist sie unterwegs in die Berge, auf dem Weg ins rettende Nachbarland. Überall Beschwernis, Hitze und Staub. Die beiden Kinder überleben die Reise nicht. Fortan sucht die Mutter einen Grabplatz. Sie findet ihn auf dem illegalen Friedhof der Totengräberin Visitación Salazar.  
Gelesen von Anja Taborsky  
ZK: 1-0157582-1-5 seit: 08.08.2025   
Größe: 182 MB 316 Seiten DNB: 1270621777  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: S. Fischer Jahr: 2023  
1 CD. 396 Minuten

35414 Salvioni, Beatrice  
Malnata Malnata-Dilogie, Band 1   
Unter der sengenden Sonne der Lombardei im Jahr 1935 begegnet Francesca zum ersten Mal Maddalena, die von allen im Ort nur »Malnata« genannt wird: »Die Unheilbringende«. Francesca – zu Konformität und Gehorsam erzogen – ist sofort fasziniert von dem barfüßigen Mädchen, dessen Hände immer schmutzig sind, die Augen voller Trotz. Entgegen allen Warnungen freundet sich Francesca mit Maddalena an und lernt mit der Zeit, den Lügen der Erwachsenen zu misstrauen. Doch in einer Gesellschaft, die keinen Platz hat für weibliches Freiheitsdenken, ist jedes falsche Wort und jede unfolgsame Tat eine Gefahr …  
Gelesen von Rike Schmid  
ZK: 1-0163250-1-0 seit: 20.08.2025   
Größe: 187 MB 0 Seiten DNB: 132097886X  
Ort: München Verlag: Der Hörverlag Jahr: 2024  
1 CD. 390 Minuten

85637 Schramm, Nora  
Hohle Räume   
Als Helene ihre Eltern kurz vor Weihnachten besucht, wirken die Räume des vertrauten Hauses seltsam hohl, als ließen sie sich trotz aller Bemühungen nicht mit Leben füllen. Der Anlass für ihren Besuch ist die Scheidung der Eltern. Irritiert beobachtet die Tochter jede ihrer Regungen, seziert sie voller Sprachwitz und zerlegt sie in ihre Einzelteile.  
Gelesen von Corinna Beilharz  
ZK: 1-0161203-1-1 seit: 07.08.2025   
Größe: 238 MB 237 Seiten DNB: 1308575297  
Ort: Berlin Verlag: Matthes und Seitz Berlin Jahr: 2024  
1 CD. 519 Minuten

85610 Soppa, Josefine  
Mirmar   
In "Mirmar" halten sich Mutter und Tochter mit Untervermietungen ihrer Wohnungen, digitalen Aushilfsjobs und einer Massageliege über Wasser. Bis die Mutter eines Tages verschwindet. Die Tochter vermutet sie an einem Stück Strand am Meer, wo sie mit anderen Frauen in Unterkünften von ehemaligen Pauschalreiseanbietern leben soll. Sie macht sich auf die Suche.  
Gelesen von Lisa Surmann  
ZK: 1-0157896-1-7 seit: 08.08.2025   
Größe: 174 MB 224 Seiten DNB: 1272809463  
Ort: Berlin Verlag: Aufbau Jahr: 2023  
1 CD. 380 Minuten

85608 Uhly, Steven  
Die Summe des Ganzen   
Madrid, in der Gegenwart: Zwei Menschen begegnen einander im Beichtstuhl einer kleinen Pfarrkirche am nordöstlichen Rand der Stadt, der eine ein Priester, der andere ein junger Mann, der offenbar schwer unter einer Sünde leidet, die er kaum auszusprechen vermag. Er flieht aus dem Beichtstuhl, kehrt aber am Folgetag zurück. Immer intensiver werden die Gespräche der beiden.  
Gelesen von Bodo Bühling  
ZK: 1-0157432-1-8 seit: 08.08.2025   
Größe: 151 MB 156 Seiten DNB: 1255302631  
Ort: Berlin Verlag: Secession Verlag Berlin Jahr: 2022  
1 CD. 329 Minuten

85614 Vieira Junior, Itamar  
Die Stimme meiner Schwester   
Brasilien. Beim Spielen finden Bibiana und Belonísia ein großes Messer. Im Rausch dieser Entdeckung ereignet sich ein tragischer Unfall: Eine der Schwestern verliert ihre Zunge, die andere ersetzt fortan ihre Stimme. Der Welt ihrer Familie, Nachkommen früherer Sklaven, stellt sich Bibiana entgegen, als sie mit ihrem Geliebten das Dorf verlässt, und Belonísia, indem sie sich gegen die Schläge des ihr zugewiesenen Mannes wehrt.  
Gelesen von Louisa Stroux  
ZK: 1-0156221-1-9 seit: 08.08.2025   
Größe: 252 MB 318 Seiten DNB: 1255718366  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: S. Fischer Jahr: 2022  
1 CD. 549 Minuten

85625 Warnke, Kirstin  
Sei nicht so   
Alice steht als Comedienne im Rampenlicht, bleibt aber auf seltsame Weise unsichtbar. Als eine ominöse Aura-Leserin ihr ungefragt bescheinigt, tatsächlich nicht da zu sein, begibt Alice sich auf die Suche nach der eigenen Abwesenheit. Diese Reise führt sie in ihre ersten Lebensjahre, die sie abgeschottet von der Welt mit ihrer psychotischen Mutter verbrachte.  
Gelesen von Katja Amberger  
ZK: 1-0160878-1-0 seit: 07.08.2025   
Größe: 275 MB 333 Seiten DNB: 1305397614  
Ort: München Verlag: Piper Jahr: 2024  
1 CD. 600 Minuten

85605 Weber, Anne  
Bannmeilen - Ein Roman in Streifzügen   
Wo die Stadt aufhört und die Vorstadt anfängt, ist in Paris klar markiert durch den Périphérique, den zu überschreiten die Erzählerin bisher kaum in den Sinn gekommen ist. Denn was gibt es dort, in den Banlieues, außer einem Geflecht aus Schienen, Schnellstraßen und Autobahnen, zwischen denen Lagerhallen, gewaltige Supermärkte und Baustellen und Millionen von Menschen eingeklemmt sind? Außer der so notorischen Not, Gewalt und Armut? Als Thierry ihr jedoch vorschlägt, ihn für einen Film durch die Vorstädte des Départments Seine-Saint-Denis zu begleiten, muss sie zugeben, dass sie für die nächste Nähe jahrzehntelang blind war.  
Gelesen von Linda Kochbeck  
ZK: 1-0163233-1-x seit: 08.08.2025   
Größe: 238 MB 301 Seiten DNB: 130857665X  
Ort: Berlin Verlag: Matthes und Seitz Berlin Jahr: 2024  
1 CD. 519 Minuten

## Unterhaltungsliteratur – Schicksalsromane – Liebesromane

85602 Autissier, Isabelle  
Acqua alta   
2021: Venedig ist von den Wassermassen eines letzten Acqua alta verschlungen worden. Guido Malegatti, einer der Überlebenden, fährt mit dem Boot durch die Ruinen, auf der Suche nach Frau und Tochter. Zwei Jahre zuvor: Angesichts des drohenden Meeresspiegelanstiegs bahnt sich der Konflikt innerhalb der Familie an. Guido als Wirtschaftsrat schwört auf den Tourismus und die Segnungen der Technik. Seine Frau Maria Alba schwelgt in der vergangenen Pracht einer Stadt am Rande des Zusammenbruchs. Und ihre 17-jährige Tochter Léa wird in dem Versuch, die geliebte Stadt zu retten, zur Gegnerin ihres Vaters.  
Gelesen von Claas Christophersen  
ZK: 1-0163234-1-7 seit: 08.08.2025   
Größe: 152 MB 208 Seiten DNB: 1323652736  
Ort: Hamburg Verlag: Mareverlag Jahr: 2024  
1 CD. 332 Minuten

18391 Bass, Rick  
In den Tiefen der Erde.   
Ein abgeschiedenes Tal in Montana wird für viele Menschen zum Verhängnis. Für einen Ölmagnaten, dessen Leidenschaft den Tiefen der Erde gilt, für seine Tochter, die mit der Natur leben und sie bewahren will und für zwei junge Männer. Der eigentliche Held dieses Romans jedoch ist die Wildnis.  
Gelesen von Peter Hawig  
ZK: 1-0049978-2-5 seit: 04.08.2025   
Größe: 604 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Luchterhand Jahr: 2000  
1 CD. 1318 Minuten

85577 Claire, Anna  
Die Glücksfrauen - der Geschmack von Freiheit   
Drei beste Freundinnen - jede von ihnen lebt in Nazi-Deutschland, jede in großer Gefahr. Ein unverzeihlicher Fehler zerstört ihre Freundschaft. Nun, rund 85 Jahre später, erfährt die junge Amerikanerin June, dass ihre verstorbene Großmutter Luise 1936 aus Deutschland in die USA immigriert ist. Außerdem erbt sie ein Restaurant in Manhattan, das ihr aber nur zu einem Drittel gehört. Die anderen beiden Restaurant-Anteile soll June den verschollenen Freundinnen ihrer Großmutter, beziehungsweise ihren Erben zurückgeben. Ohne zu zögern, macht June sich auf die Suche und erfährt auch von dem Bruch zwischen den drei Frauen.  
Gelesen von Laura Ehrich  
ZK: 1-0160677-1-2 seit: 08.08.2025   
Größe: 368 MB 380 Seiten DNB: 1286329426  
Ort: Köln Verlag: Lübbe Jahr: 2023  
1 CD. 802 Minuten

85616 Doma, Akos  
Das Haus in Limone   
Gabriel Berger, Anfang 50, fährt für ein Wochenende nach Italien, um sein Ferienhaus am Gardasee zu verkaufen, das er seit anderthalb Jahren nicht mehr betreten hat. Am nächsten Morgen entdeckt er eine unbekannte Frau in seinem Hotelzimmer. Sie ist aufgewühlt und in Sorge, weil ihr Mann seit Tagen verschwunden ist. Fasziniert von der rätselhaften Frau begibt sich Gabriel mit ihr auf die Suche.  
Gelesen von Martin Harbauer  
ZK: 1-0161103-1-6 seit: 08.08.2025   
Größe: 220 MB 299 Seiten DNB: 130805789X  
Ort: Salzburg Verlag: Jung und Jung Jahr: 2024  
1 CD. 479 Minuten

85611 Dutter, Andreas  
Eine Taverne zum Verlieben   
Helena Karafoulidou hat es satt: Ihr Chef halst ihr immer mehr Arbeit auf, und ihr Liebesleben liegt sowieso brach. Also trifft sie eine radikale Entscheidung, schmeißt ihren Social-Media-Job und reist von Sylt nach Panorama, einer kleinen Insel im Mittelmeer, wo ihre griechische Verwandtschaft wohnt. Dort trifft sie auf Christos, der eine wunderschöne Taverne führt. Doch die Einheimischen meiden seinen Laden, obwohl das Essen hervorragend ist. Helena wollte sich eigentlich entspannen, stattdessen bietet sie Christos an, seiner Taverne die nötige Publicity zu beschaffen. An einem lauen Sommerabend in der Taverne kommen sich die beiden näher, doch dann taucht Christos Exfrau in der Taverne auf.  
Gelesen von Louisa Stroux  
ZK: 1-0157595-1-3 seit: 08.08.2025   
Größe: 279 MB 352 Seiten DNB: 1270833804  
Ort: Berlin Verlag: Ullstein Taschenbuch Jahr: 2023  
1 CD. 609 Minuten

85630 Fuller, Claire  
Jeanie und Julius   
Wiltshire, im Südwesten Englands: Jeanie und Julius leben mit ihrer Mutter Dot am Rande der Gesellschaft in einem windschiefen Cottage. Ihr Leben ist einfach, sie haben nicht viel, aber was sie haben, gehört ihnen. Doch dann stirbt Do, und es kommen Geheimnisse über das Cottage, den Vater und Jeanies schwaches Herz ans Licht, die das Leben der Geschwister seiner Einfachheit berauben.  
Gelesen von Verena Rendtorff  
ZK: 1-0160974-1-7 seit: 07.08.2025   
Größe: 289 MB 333 Seiten DNB: 1305547624  
Ort: München Verlag: Kjona Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 632 Minuten

Familie Nummer 100319 Münsterland-Saga

Folge-Nr: 1 von 3  
35443 Grünewald, Lotte  
Gut Friesenhain - zwischen Traum und Freiheit  
Münsterland, 1895. Als älteste Tochter der Grafenfamilie von Scheweney ist Luises Leben vorbestimmt: Sie soll den Adligen Johan van Leeuwen heiraten. Doch die temperamentvolle Luise will ihre Zukunft selbst gestalten. Sie möchte Tiermedizin studieren und auf dem Gestüt ihrer Familie anpacken. Als sie heimlich an einer Veranstaltung der Frauenbewegung teilnimmt, lernt sie Max Brugge kennen. Der junge Sozialdemokrat hat für Luises Probleme nur Spott übrig, Johan wiederum entpuppt sich bei seiner Ankunft nicht nur als standesgemäß, sondern auch als weltoffen. Ein passender Ehemann scheint endlich gefunden – doch warum geht Max Luise einfach nicht aus dem Kopf?   
Gelesen von Vanida Karun, Achim Buch, Chantal Busse, Leonie Landa  
1 CD. 1185 Minuten

Folge-Nr: 2 von 3  
35444 Grünewald, Lotte  
Gut Friesenhain - Zwischen Hoffnung und Vernunft  
Münsterland 1896. Marie Paas, der Tochter des Stallmeisters, lag Gut Friesenhain schon immer am Herzen – weil sie Pferde liebt, und wegen Luise und Clara von Scheweney, mit denen sie aufgewachsen ist. Nur eines verschweigt sie ihren Freudinnen: dass sie schon seit Kindertagen in deren Bruder Wilhelm verliebt ist. Als Bedienstete darf sie an eine Heirat mit dem Grafensohn nicht denken. Zudem hofiert Wilhelm ohnehin eine andere. Doch als ein fremder Hengst auf den Ländereien auftaucht, und Marie versucht, das Vertrauen des scheuen Tieres zu gewinnen, schließt sich Wilhelm unverhofft ihrer Mission an – aus Pflicht als künftiger Erbe des Guts, oder vielleicht doch aus anderem Interesse?  
Gelesen von Vanida Karun, Leonie Landa, Chantal Busse  
1 CD. 1105 Minuten

Folge-Nr: 3 von 3  
35445 Grünewald, Lotte  
Gut Friesenhain - Zwischen Liebe und Skandal  
Münsterland 1896. Zu gern würde Clara von Scheweney Gut Friesenhain übernehmen – sprüht die clevere Frau doch vor Plänen für eine glänzende Zukunft des Gestüts. Doch ihr Bruder Wilhelm erbt das Landgut, und so bleibt Clara nur die Rolle als brave Tochter. Einziger Lichtblick sind ihre heimlichen Treffen mit Baron Richard von Thebe. Clara fühlt sich zu dem jungen Adligen hingezogen. Aber kann sie ihm vertrauen? Schließlich sind ihre Familien aufs Heftigste verfeindet. Da besucht der attraktive Kaiserliche Rittmeister Georg von Hofberg das Gut. Und er ist nicht nur an Friesenhains Pferden interessiert. Clara Zukunft scheint bereits besiegelt.  
Gelesen von Vanida Karun, Leonie Landa, Chantal Busse  
1 CD. 1140 Minuten

Ende Familie Nummer 100319

85621 Hiiragi, Sanaka  
Die Erinnerungsfotografen   
Das Fotostudio von Herrn Hirasaka ist ein magischer Ort: Hier, an der Schwelle zum Jenseits, können die Besucher aus Fotografien ihren persönlichen Lebensfilm zusammenstellen. Hirasaka bietet dabei einen besonderen Service: Jeder Besucher erhält die Möglichkeit, zu einem bestimmten Moment seiner Vergangenheit zu reisen und eins der Fotos aufzufrischen. Ihnen allen zeigt Hirasaka: Egal, wie viel Schlimmes man erlebt hat - das Leben ist doch wunderschön, man muss nur im richtigen Moment hinsehen.  
Gelesen von Cornelia Bernoulli  
ZK: 1-0159200-1-2 seit: 08.08.2025   
Größe: 156 MB 174 Seiten DNB: 1285490339  
Ort: Hamburg Verlag: Hoffmann und Campe Jahr: 2023  
1 CD. 340 Minuten

35416 Leo, Maxim  
Wir werden jung sein   
Sie sind Probanden einer medizinischen Studie der Berliner Charité, deren »Nebenwirkungen«: eine biologische Verjüngung um gleich mehrere Jahre. Jakob ist gerade seiner ersten Liebe begegnet und verliert auf einmal jegliche Lust. Jenny wünscht sich seit vielen Jahren vergeblich ein Kind und wird plötzlich schwanger. Wenger, ein schwerkranker Immobilienpatriarch, verabschiedet sich mit einem rauschenden Fest von der Welt, um kurz darauf wieder aufzublühen. Und Verena, die zweifache Olympiasiegerin, hat ihre Profizeit längst hinter sich, als sie bei einem Schaukampf der Ex-Stars überraschend neue Rekorde aufstellt. Als die Öffentlichkeit von ihrer Verjüngung erfährt, überschlagen sich die Ereignisse.  
Gelesen von Simon Jäger  
ZK: 1-0163135-1-9 seit: 20.08.2025   
Größe: 222 MB 0 Seiten DNB: 1322327343  
Ort: Berlin Verlag: Argon Jahr: 2024  
1 CD. 490 Minuten

35485 Maguire, Roisin  
Mitternachtsschwimmer   
Evan, der nach dem Verlust seiner Tochter versucht, wieder auf die Beine zu kommen, mietet für eine Woche ein Cottage in Ballybrady, einem hübschen irischen Dorf zwischen grünen Hügeln und atemberaubender Küste. Dann kommt der Lockdown. Das Leben steht still – und etwas gerät in Bewegung. Denn Evan muss sich nicht nur mit sich und seiner Trauer, sondern auch mit seiner Vermieterin Grace und den anderen Dorfbewohnern auseinandersetzen, und er trifft dabei auf Menschen, die ihm zeigen, was wirklich wichtig ist.  
Gelesen von Brigitte Carlsen  
ZK: 1-0164420-1-7 seit: 06.08.2025   
Größe: 256 MB 0 Seiten DNB: 1336810874  
Ort: Köln Verlag: DUMONT Buchverlag Jahr: 2024  
1 CD. 560 Minuten

85599 Manzana, Pino  
Drum lüge, wenn sich Besseres findet   
Julian ist als leitender Angestellter in Neustadts renommiertestem Architekturbüro beruflich erfolgreich. Dafür bahnt sich in seinem Privatleben eine Katastrophe an, als er sich in seine neue Kollegin Christina verliebt. Obwohl sie bereits ihre Hochzeit plant, schafft er es, ihre tiefsten, unterdrückten Sehnsüchte und Begierden zu wecken und immer weiter anzuheizen. Doch auch, wenn Herz und Verstand einen bitteren Kampf ausfechten, steht Christinas Entscheidung fest - allerdings hat ihr Verlobter seine ganz eigenen Geheimnisse, und die könnten alles verändern. Enthält explizite Sexszenen.  
Gelesen von Judith Mauch  
ZK: 1-0162562-1-3 seit: 08.08.2025   
Größe: 65 MB 148 Seiten DNB: 1307412092  
Ort: Ahrensburg Verlag: tredition Jahr: 2023  
1 CD. 142 Minuten

85632 Martínez, Layla  
Heiligenbilder und Heuschrecken   
Ein abgelegenes Dorf in Südspanien: Eine Enkelin und ihre Großmutter leben in einfachsten Verhältnissen im alten Haus der Familie - mit Unbehagen beäugt von den restlichen Dorfbewohnern. Denn sie scheinen in Verbindung zu stehen mit dem Haus und den Seelen seiner Verstorbenen. Dann verschwindet der Sohn der mächtigsten Familie des Ortes, unter Aufsicht der Enkelin. Nur ein Zufall?  
Gelesen von Fabian von Klitzing  
ZK: 1-0161107-1-5 seit: 07.08.2025   
Größe: 110 MB 157 Seiten DNB: 1307583636  
Ort: Köln Verlag: Eichborn Jahr: 2024  
1 CD. 238 Minuten

85623 Mathiassen, Jorid  
Die Insel der weißen Lilien   
Linnea hat gerade eine Trennung hinter sich. Sie braucht dringend einen Tapetenwechsel, will nur raus aus Oslo. Ihre beste Freundin bietet ihr an, erst mal ins Haus ihrer kürzlich verstorbenen Großtante zu ziehen. Das alte Haus mit wunderschönem Garten steht auf der kleinen Insel Hjartøy in Nordnorwegen. Linnea lässt sich auf das Abenteuer ein und zieht an einem stürmischen Winterabend zusammen mit Kater Arthur auf die felsige Insel. Nach und nach lebt sie sich in ihrer neuen Umgebung ein.  
Gelesen von Cornelia Bernoulli  
ZK: 1-0159263-1-2 seit: 08.08.2025   
Größe: 300 MB 332 Seiten DNB: 1285026845  
Ort: Berlin Verlag: Insel Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 654 Minuten

85613 Miller, Mary  
Biloxi   
Louis McDonald lebt an der Mississippi-Golf-Küste, er ist frisch geschieden und sein Vater ist kürzlich verstorben. Weil er ein großes Erbe erwartet, hat er vielleicht zu voreilig seinen Job gekündigt. Während er auf Nachricht vom Anwalt wartet und sich Gedanken über seine zerrütteten Familienverhältnisse macht, konfrontiert ihn das Schicksal mit allerlei Prüfungen.  
Gelesen von Anton Figl  
ZK: 1-0159766-1-1 seit: 08.08.2025   
Größe: 220 MB 295 Seiten DNB: 1289089094  
Ort: Berlin Verlag: Weissbooks Jahr: 2023  
1 CD. 497 Minuten

Familie Nummer 100378 Die Brigertons

Folge-Nr: 2 von 9  
85694 Quinn, Julia  
Wie bezaubert man einen Viscount?  
Der begehrteste Junggeselle der Londoner Gesellschaft und die aussichtsreichste Debütantin der Saison: Lord Anthony Bridgerton und Edwina Sheffield gäben ohne Frage ein schönes Paar ab. Wären da nicht Edwinas überaus besorgte Schwester Kate und der durchaus zweifelhafte Ruf des Lords. Kate ist fest entschlossen, ihre Schwester vor dem Herzensbrecher zu schützen - bis der Viscount sie eines Tages in seine Arme reißt und sie einfach küsst. Entsetzt erkennt Kate, dass sie den Mann, der ihre Schwester hofiert, selbst heimlich begehrt.  
Gelesen von Dana Golombek von Senden  
1 CD. 762 Minuten

Folge-Nr: 10 von 9  
85695 Quinn, Julia  
Wie verführt man einen Lord?  
Ein rauschender Maskenball im Hause Bridgerton und Benedict Bridgerton nur Augen für die unbekannte Schöne mit den funkelnden Augen. Auch Sophie spürt, dass diese Begegnung Bestimmung ist - und muss doch gehen, bevor die Masken fallen. Die Probe, auf die das Schicksal die Liebenden stellen wird, ist hart - und der Ausgang ungewiss.  
Gelesen von Dana Golombek von Senden  
1 CD. 726 Minuten

Ende Familie Nummer 100378

85575 Romes, Claudia  
Das Geheimnis der Hyazinthen   
Lilly hat drei Jobs gleichzeitig, als ihre krebskranke Mutter ihren letzten Wunsch äußert: Noch einmal möchte sie die Blüte jener seltenen Hyazinthe sehen, die einst im Garten ihres Cottages auf der Isle of Skye blühte. Lilly kehrt in ihre alte Heimat zurück, doch ihr früheres Zuhause ist heruntergekommen, und die Suche nach der Blume gestaltet sich schwieriger als gedacht. Dabei trifft sie nicht nur auf Liam, dem heute das Grundstück gehört, sondern auch auf ein Geheimnis, das ihre Mutter ein Leben lang vor ihr gehütet hat.  
Gelesen von Vanessa Stoll  
ZK: 1-0165596-1-5 seit: 08.08.2025   
Größe: 480 MB 0 Seiten DNB: 1241225958  
Ort: Berlin Verlag: Aufbau Audio Jahr: 2021  
1 CD. 525 Minuten

86008 Sarid, Yishai  
Alles andere als ein Kinderspiel   
Seit Naomi vor fünfundzwanzig Jahren den Kibbuz und ihren Mann verlassen hat, leitet sie mit viel Herzblut einen Kindergarten im Norden Tel Avivs. Als der Eigentümer des Grundstücks stirbt, wittert ein bekannter Architekt seine Chance, Naomi und den Kindergarten vom begehrten Anwesen zu vertreiben. Es ist der Auftakt eines turbulenten Jahres.  
Gelesen von Ulrike Duinmeyer-Bolik  
ZK: 1-0162592-1-2 seit: 13.08.2025   
Größe: 307 MB 334 Seiten DNB: 105030408X  
Ort: Zürich Verlag: Kein und Aber Jahr: 2014  
1 CD. 669 Minuten

35418 Struck, Yvonne  
Blind Date mit Möwe   
Wahre Liebe schaut nur auf das Innere, findet Lisa. Komisch, dass sie trotzdem noch nicht den Richtigen gefunden hat. Deshalb meldet Freundin Mareike sie bei der Webseite "The Voice of Love - Stimme der Liebe" zu einem Online-Date an. Die Regeln dort: Die Kamera bleibt aus, und es gibt keine Infos über Aussehen, Beruf oder finanziellen Status. Stattdessen nur zwei Stimmen, die über das reden, was im Leben wirklich zählt. Jonas ist wegen einer Wette dort, um seinen Freunden zu beweisen, dass das Aussehen bei einem Date nicht wichtig ist. Lisa und Jonas sind laut Computer das perfekte Match, und schon bald knistert es gewaltig. Doch dann begegnen sie sich, ohne es zu ahnen, leibhaftig...  
Gelesen von Johanna Zehendner, Richard Lingscheidt  
ZK: 1-0163145-1-5 seit: 20.08.2025   
Größe: 283 MB 0 Seiten DNB: 1326108514  
Ort: Köln Verlag: Lübbe Audio Jahr: 2024  
1 CD. 620 Minuten

85631 Thayne, RaeAnne  
Das Café am California Beach   
Cape Sanctuary an der nordkalifornischen Küste: Nachdem ihr Ex-Mann wegen Veruntreuung verurteilt wurde, hat Meredith Collins alles verloren. Ihr bleibt nichts anderes übrig, als in ihre Heimatstadt zurückzukehren und neu anzufangen, auch wenn das bedeutet, sich mit ihrer Cousine Tori, mit der sie sich vor Jahren zerstritten hat, auseinanderzusetzen. Doch zurück in der Kleinstadt, findet Meredith in einem entzückenden Café eine neue Aufgabe.  
Gelesen von Johanna Jacobi  
ZK: 1-0160985-1-0 seit: 07.08.2025   
Größe: 265 MB 397 Seiten DNB: 1302017144  
Ort: Hamburg Verlag: HarperCollins Jahr: 2024  
1 CD. 578 Minuten

85629 Williams, Fiona  
Jahreszeiten   
Tess wünscht sich das Chaos zurück, das bis vor kurzem ihr Leben gewesen ist: ihre Zwillinge Sonny und Max, die von ihren Abenteuern Blütensammlungen, Vogelstimmen und Dreck ins Haus tragen, ihren Ehemann Richard, der das ganze Dorf kennt. Doch Max verlässt sein Zimmer nur noch unter Murren, und Richard geht jedem Gespräch aus dem Weg. Spürt niemand außer Tess, dass das Leben der Familie aus den Fugen geraten ist?  
Gelesen von Gösta Barthelmes  
ZK: 1-0160972-1-2 seit: 07.08.2025   
Größe: 247 MB 347 Seiten DNB: 1306457351  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: S. Fischer Jahr: 2024  
1 CD. 538 Minuten

85634 Wolf, Tina  
Herzklopfen im Hühnerhotel   
Beim Mädels-Urlaub auf Föhr stößt Klara auf das schönste und vermutlich kleinste Friesenhaus, das sie je gesehen hat. Eine Schar von Hühnern im Garten und Rauhaardackel Schröder inklusive. Da drückt ihr ein alter Mann einfach den Schlüssel in die Hand. Widerwillig bleibt Vagabundin Klara über Nacht, schließlich müssen die Tiere gefüttert werden. Doch das charmante Häuschen mit seinen Hühnern lässt ihr Herz schnell höher schlagen.  
Gelesen von Franziska Ball  
ZK: 1-0161145-1-6 seit: 07.08.2025   
Größe: 200 MB 316 Seiten DNB: 1308686633  
Ort: München Verlag: Heyne Jahr: 2024  
1 CD. 436 Minuten

## Historische Romane

75823 Carey, Edward  
Das außergewöhnliche Leben eines Dienstmädchens namens Petite, besser bekannt als Madame Tussaud.   
1761 wird Marie Grosholtz (1761-1850) im Elsass geboren. Nach dem Tod ihrer Eltern wird sie Gehilfin des Wachsbildners Doktor Curtius in Bern, der sie mit nach Paris nimmt, wo sie mit der dominanten Witwe Picot und ihrem Sohn Edmond in einem leerstehenden Affenhaus Quartier beziehen. Sobald sie das Gebäude in einen Ausstellungsraum für Wachsfiguren verwandelt haben, wird ihr Handwerk zur Sensation  
Gelesen von Marta Dittrich  
ZK: 1-0086900-1-5 seit: 04.08.2025   
Größe: 373 MB 491 Seiten DNB: HTTP://D-NB.INFO/1182449794  
Ort: München Verlag: Beck Jahr: 2019  
1 CD. 814 Minuten

85583 Carsta, Ellin  
Das Band der Brüder   
Bernried am Starnberger See, 1940: Wilhelmine von Falkenbach zieht für einige Zeit nach München und findet dort die Möglichkeit, direktere Kontakte zu wichtigen Personen aus der Widerstandsbewegung zu knüpfen. Außerdem wartet das Springreiten des Lebens mit ihrem geliebten Pferd His Highness auf sie: Paul-Friedrich von Falkenbach musste sich auf eine Wette mit einem NSDAP-Funktionär einlassen, der Gewinner wird das Pferd des Gegners behalten. Doch das ist nicht die einzige Aufregung für Paul-Friedrich, Wilhelm Lehmann vertraut ihm ein schreckliches Familiengeheimnis an, das er erst mal verdauen muß.  
Gelesen von Victor Hacker  
ZK: 1-0161097-1-7 seit: 08.08.2025   
Größe: 220 MB 302 Seiten DNB: 1300363819  
Ort: Luxembourg Verlag: Tinte und Feder Jahr: 2023  
1 CD. 478 Minuten

85578 Drosten, Julia  
Die Elefantenhüterin   
Ceylon im Jahr 1803, in der Königsstadt Kandy: Phera wird als Tochter des Gajenayke Nilami geboren, des obersten Hüters der königlichen Elefanten. Doch ihr Vater Jeeva braucht einen Sohn als Erben für sein hohes Amt bei Hof. Er und seine Frau Anshu entscheiden, Phera wie einen Jungen aufzuziehen und stürzen ihre Tochter damit in einen tiefen Zwiespalt. Doch Phera ist stark und kämpft für ihre Träume und ihre Freiheit. Halt findet sie dabei in der großen Zuneigung zu ihrer Elefantenkuh Siddhi. Als die Briten Kandy erobern, verliert Jeeva Macht und Titel und schließt sich den Rebellen an.  
Gelesen von Sylvia Schneider  
ZK: 1-0160832-1-1 seit: 08.08.2025   
Größe: 336 MB 579 Seiten DNB: 1163620009  
Ort: Fulda Verlag: Autorenservices Jahr: 2022  
1 CD. 732 Minuten

85606 Friedenthal, Meelis  
Die Bienen   
Mit einer Reisetasche und einem neugierigen Papagei kommt der junge Student Laurentius Hylas Ende des 17. Jahrhunderts im winterlichen Estland an. Auf der Flucht vor einer düsteren Vergangenheit und dem Verdacht der Ketzerei macht er sich auf den Weg nach Tartu, der "Stadt der Musen". Tartu ist zu dieser Zeit eine kleine Stadt, am Rande des damaligen Königreichs Schweden, die eine großartige Universität hat und in der bereits die revolutionären Ideen von Newton und Descartes kursieren.  
Gelesen von Christoph Gottschalch  
ZK: 1-0163239-1-3 seit: 08.08.2025   
Größe: 232 MB 300 Seiten DNB: 1317322762  
Ort: Zürich Verlag: Kommode Jahr: 2024  
1 CD. 504 Minuten

35606 Kessler, Christof  
Entscheidung auf Hiddensee Roman um Gottfried Benn und Else Lasker-Schüler   
Gottfried Benn, junger Arzt und Schriftsteller, sucht Abstand zur quirligen Berliner Kulturscene, um sich über einiges klar zu werden: Will er weiter in der Pathologie arbeiten? Hat die Beziehung zu Else Lasker-Schüler eine Perspektive? Möchte er weiter "nur" Gedichte schreiben, oder sich auch an Prosa versuchen? Er reist nach Hiddensee, der idyllischen Ostseeinsel, wo viele bekannte Künstler Ruhe und Abstand suchen, und trifft dort auf manche Berühmtheit. Und er verliebt sich in eine Münchner Schauspielerin- was die anstehenden Entscheidungen beeinflusst.  
Gelesen von Andreas Ladwig  
ZK: 1-0165652-1-6 seit: 13.08.2025   
Größe: 160 MB 189 Seiten DNB:   
Ort: Lübeck Verlag: Rote Katze Verlag Jahr: 2025  
1 CD. 350 Minuten

85582 Theisen, Patricia  
Sturmlichter   
1914: Torie sehnt sich nach mehr als nur Tochter und Ehefrau zu sein. Sie möchte selbst anpacken und kämpft darum, Automechanikerin zu werden. Als der Automobilhersteller Citroën die erste Durchquerung Afrikas mit Fahrzeugen plant, will sie unbedingt Teil dieser Expedition sein. Clarissa ist Malerin aus Leidenschaft. Doch in der Ehe mit Tories Bruder Maurice merkt sie, dass sie nicht die Freiheiten hat, um ganz sie selbst zu sein, und macht sich auf nach Paris. Mia musste sich schon immer alles hart erkämpfen. Als Krankenschwester setzt sie sich deshalb für die Rechte von Frauen ein - bis sie Maurice begegnet, der ihre Welt auf den Kopf stellt.  
Gelesen von Martha Dittrich  
ZK: 1-0161095-1-2 seit: 08.08.2025   
Größe: 458 MB 583 Seiten DNB: 1272085473  
Ort: München Verlag: Blanvalet Jahr: 2023  
1 CD. 998 Minuten

85299 Weinberg, Juliana  
Der Traum vom Tor   
1954: Ganz Deutschland befindet sich im Freudentaumel, denn die Nationalelf hat die Fußballweltmeisterschaft gewonnen! Auch die junge Luise interessiert sich brennend für die angesagte Sportart und wird Mitglied einer neu gegründeten Frauenmannschaft. Das stößt nicht überall auf Gegenliebe, denn die öffentliche Meinung besagt noch immer, dass Fußball unweiblich und zu rabiat für zarte Frauenkörper ist. Dann verbietet der Deutsche Fußballbund Frauenmannschaften. Finden Luise und ihre Mitstreiterinnen dennoch eine Möglichkeit, weiter den Ball übers Feld zu kicken?  
Gelesen von Saskia Kästner  
ZK: 1-0163648-1-4 seit: 05.08.2025   
Größe: 636 MB 398 Seiten DNB: 1302017373  
Ort: Hamburg Verlag: HarperCollins Jahr: 2024  
1 CD. 694 Minuten

## Kriminal-, Agenten-, Abenteuerromane, Kriegserlebnisse, Western

85638 Almqvist, Paula  
Ein allzu schöner Gärtner Ein Gartenkrimi   
Eine defekte Benzinpumpe zwingt die Erzählerin und ihren Ehemann Robert, mehrere Tage in dem Provinznest Merville in der Normandie zu warten. Doch der Zwischenstopp wird zum Glücksfall: Ein Haus ist zu verkaufen. Als sie den Zuschlag erhält, macht sich die Erzählerin voller Begeisterung an die Arbeit und richtet sich im Haus und dem wunderbaren Garten ein. Das beschauliche Leben könnte beginnen - wäre nicht plötzlich die gerade neu gewonnene Freundin verschwunden.  
Gelesen von Meriam Pstross  
ZK: 1-0161204-1-9 seit: 07.08.2025   
Größe: 103 MB 142 Seiten DNB: 1308059159  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: Schöffling Jahr: 2024  
1 CD. 224 Minuten

16243 Ambler, Eric  
Schirmers Erbschaft.   
Ein amerikanisches Anwaltsbüro entsendet kurz nach dem 2. Weltkrieg eine neugierige Nachwuchskraft nach Europa, um dort nach einem Nachkommen eines gewissen Franz Schirmer zu suchen, der weit mehr als hundert Jahre zuvor während der Wirren der napoleonischen Kriege ins Elsass floh und dort seinen Namen änderte.  
Gelesen von Dagmar Gabriel  
ZK: 1-0047036-1-9 seit: 04.08.2025   
Größe: 246 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Zürich Verlag: Diogenes Jahr: 1975  
1 CD. 536 Minuten

86027 Beaton, M. C.  
Hamish fischt im Trüben   
Police Constable Hamish Macbeth genießt in Lochdubh, einem kleinen Dorf in den schottischen Highlands, ein ruhiges Leben. Als allerdings der Besitzer der örtlichen Angelschule die Leiche der scharfzüngigen Lady Jane aus dem Wasser zieht, ist für Hamish die Zeit des Müßiggangs vorbei.  
Gelesen von Philipp Schepmann  
ZK: 1-0165547-1-0 seit: 13.08.2025   
Größe: 130 MB 0 Seiten DNB: 1140094920  
Ort: Köln Verlag: Lübbe Audio Jahr: 2016  
1 CD. 284 Minuten

35411 Black, Juneau  
Mord in Shady Hollow - Ein Waldtier-Krimi   
Tief in den Wäldern, weit entfernt von jeglicher menschlicher Behausung, befindet sich das Städtchen Shady Hollow. Hier leben Elch und Maus, Eule und Bär Seite an Seite. Alles geht seinen Gang, bis der Kröterich vom Weiher, Otto Sumpf, tot aufgefunden wird. Da der Chef-Bär der örtlichen Polizei lieber angeln geht, als sich um den Fall zu kümmern, übernimmt Vera Vixen, Füchsin und Journalistin, die Ermittlung...   
Gelesen von Astrid Kohrs  
ZK: 1-0163337-1-4 seit: 06.08.2025   
Größe: 182 MB 0 Seiten DNB: 1330709616  
Ort: Berlin Verlag: Argon Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 400 Minuten

Familie Nummer 100373 Jimm Juree

Folge-Nr: 3 von 3  
34790 Cotterill, Colin  
Mit Axt, Charme und Melone.  
Seit Jimm Juree mit ihrer schrägen Sippe in das Küstendorf Maprao im Süden Thailands übergesiedelt ist, vermisst sie die Lichter der Stadt. Am meisten aber vermisst sie ihre Karriere als Kriminalreporterin. Schweren Herzens muss sie nun mit Aufträgen für das kleine Lokalblatt vorliebnehmen. Doch als mehrere Frauen verschwinden, fängt Jimm an zu recherchieren und hat es plötzlich mit einem potenziellen Serienkiller zu tun.   
Gelesen von Vera Teltz  
1 CD. 465 Minuten

Ende Familie Nummer 100373

85601 Cranor, Eli  
Bis aufs Blut   
In einem Trailer Park irgendwo in den Ozarks wächst Billy Lowe mit einer alkoholabhängigen Mutter und einem gewalttätigen Stiefvater auf. Seine Wut und seinen Schmerz trägt Billy auf das Football-Feld, wo sie ihn zu einem sehr guten, aber unberechenbaren Spieler machen. Schon bald verliert Billy beim Training die Kontrolle. Als dann auch noch sein Stiefvater tot aufgefunden wird, nimmt eine unaufhaltsame Verkettung von Ereignissen ihren Anfang, die geprägt ist von Gewalt, Vorurteilen und Hoffnungslosigkeit.  
Gelesen von Claas Christophersen  
ZK: 1-0163236-1-1 seit: 08.08.2025   
Größe: 211 MB 302 Seiten DNB: 1303997975  
Ort: Zürich Verlag: Atrium Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 460 Minuten

Familie Nummer 100204 Liewe Cupido

Folge-Nr: 2 von 3  
35339 Deen, Mathijs  
Der Taucher  
In der deutschen Bucht stößt das niederländische Bergungsschiff Freyja auf der Suche nach einem Container überraschend auf ein seit 1950 verschollenes Wrack, das nicht nur Kupfer im Wert von einer Million Euro an Bord hat, sondern auch eine Leiche. Kommissar Liewe Cupido, gebürtiger Deutscher, aber auf Texel aufgewachsen und darum "der Holländer" genannt, ermittelt.  
Gelesen von Ulrich Bähnk  
1 CD. 575 Minuten

Ende Familie Nummer 100204

85572 Diel, Svenja  
Der Mentor   
Thriller   
Im beschaulichen Heidelberg werden sechs brutal zugerichtete Leichen gefunden. Für Kommissar Jakob Krohn eine absolute Ausnahmesituation. Hilfe kommt von einer Sondereinheit des LKA München, aber Fallanalytikerin Nova Winter macht ihm das Leben schwer. Doch sie ahnen: Nur zusammen können sie dem grausamen Antagonisten das Handwerk legen. Dieser ist nicht nur ein Meister der Manipulation, sondern zwingt sie auch, eigene Prinzipien zu hinterfragen. Was braucht es, um einen Menschen dazu zu bringen, die höchste gesellschaftliche Norm zu überschreiten? Und was passiert mit dir, wenn du es tust? Wagen Sie den Blick ins abgrundtief Böse?  
Gelesen von Thorsten Giese  
ZK: 1-0165321-1-3 seit: 08.08.2025   
Größe: 660 MB 0 Seiten DNB: 1309282846  
Ort: Hamburg Verlag: Hörbuch Hamburg Jahr: 2023  
1 CD. 721 Minuten

35362 Dreyer, Tine  
Morden in der Menopause   
Die 48-jährige Liv ist Ehefrau, Mutter von drei Kindern und arbeitet erfolgreich als Küchenplanerin. Mit den Wechseljahren hat sie sich noch nie befasst. Stimmungsschwankungen, Hitzewallungen, klar, davon hat sie schon gehört. Aber dass eine Hitzewallung tödlich enden kann, damit hätte sie nun wirklich nicht gerechnet. Und wahrscheinlich auch nicht der Typ, der ihrem pubertierenden Sohn eigentlich nur ein paar Drogen verkaufen will und Liv dabei so provoziert, dass sie ihm den Schädel einschlägt. Ab da gerät ihr wohlgeordnetes Leben gehörig aus den Fugen....   
Gelesen von Antje von der Ahe  
ZK: 1-0163017-1-5 seit: 06.08.2025   
Größe: 203 MB 0 Seiten DNB: 1322722676  
Ort: Köln Verlag: DUMONT Buchverlag Jahr: 2024  
1 CD. 445 Minuten

85594 Edgerton, Leslie  
Primat des Überlebens   
Jake Bishop ist voll resozialisiert und träumt gemeinsam mit seiner Frau Paris den amerikanischen Traum, der sich als eigener Friseursalon materialisieren soll. Doch seine kriminelle Vergangenheit holt Bishop ein, und zwar in Gestalt seines ehemaligen Zellenkumpels Walker, der ihm im Knast das Leben rettete und nun, frisch entlassen, im Gegenzug etwas Starthilfe einfordert. Sich des über seinem Kopfe schwebenden Damoklesschwertes bewusst - einer bei der nächsten Verurteilung anstehenden lebenslangen Haftstrafe -, lehnt Jake entschlossen ab. Doch der Auftraggeber im Hintergrund hat Jakes Schwachstelle längst ausgemacht.  
Gelesen von Claas Christophersen  
ZK: 1-0162554-1-1 seit: 08.08.2025   
Größe: 242 MB 341 Seiten DNB: 1097605418  
Ort: Berlin Verlag: Pulp Master Jahr: 2024  
1 CD. 527 Minuten

85585 Ertel, Manfred  
Akte B. Wenn die Möwen tiefer fliegen   
Polit-Thriller   
Nach vielen Jahren Sendepause erhält die junge Hamburgerin Jule Hansen eine Nachricht ihrer Mutter. Es ist die Todesnachricht: Von einer Brücke gestürzt und ertrunken. Freitod oder Mord? Jule kann nicht an einen Suizid glauben. Zusammen mit ihrer besten Freundin, einer Hamburger Oberstaatsanwältin, begibt sie sich auf Spurensuche und landet tief im Dickicht deutsch-deutscher Zeitgeschichte. Die Recherchen führen zu einem westdeutschen Ministerpräsidenten, der in den achtziger Jahren unter den Augen der Stasi regelmäßig in der DDR aus- und einging - und das nicht nur offiziell.  
Gelesen von Vincent Wojdacki  
ZK: 1-0162024-1-5 seit: 08.08.2025   
Größe: 438 MB 384 Seiten DNB: 1248720105  
Ort: Hamburg Verlag: Ellert und Richter Jahr: 2022  
1 CD. 954 Minuten

35368 Geschke, Linus  
Wenn sie lügt   
Thriller   
Sie waren die perfekte Clique, bis sich eine von ihnen in den falschen Mann verliebte. Die Beziehung der siebzehnjährigen Norah zu dem vier Jahre älteren David hielt nicht lange, und nach der Trennung wurde David zum Mörder. Für die Bewohner des abgelegenen Ortes war Norah fortan nur »Die Freundin des Killers«. Knapp zwanzig Jahre später kehrt Goran, Norahs bester Freund aus Kindertagen, nach Waldesroda zurück, als er erfährt, dass Norah Drohbriefe erhält, die klingen, als würden sie vom verstorben geglaubten David stammen.   
Gelesen von Tim Gössler  
ZK: 1-0162950-1-4 seit: 04.08.2025   
Größe: 297 MB 416 Seiten DNB: 1333610068  
Ort: Hamburg Verlag: TIDE exklusiv Jahr: 2024  
1 CD. 650 Minuten

35562 Göhre, Frank  
Sizilianische Nacht   
Im Sommer 1933 stirbt in einem Hotel in Palermo der exzentrische französische Dandy, Weltreisende und Erfinder des Wohnmobils Raymond Roussel, während in der Stadt das ausschweifende Fest der Heiligen Rosalia gefeiert wird, die italienische Luftwaffe den Atlantik überquert und die Faschisten ihre Munition in den nächtlichen Himmel feuern. Sein Tod bleibt rätselhaft: Ist er freiwillig aus dem Leben geschieden? Welche Rolle spielt seine Lebensgefährtin? Was ist mit seinem verschwundenen Chauffeur? Und welche Geschäfte haben ihn kurz zuvor mit der Mafia zusammengeführt?  
Gelesen von Dagmar Brand  
ZK: 1-0165682-1-5 seit: 14.08.2025   
Größe: 98 MB 162 Seiten DNB: 1349638560  
Ort: Hamburg Verlag: Cultur Books Jahr: 2025  
1 CD. 216 Minuten

85573 Grandl, Peter  
Höllenfeuer   
Thriller   
Islamisten verüben in der Münchner U-Bahn einen grauenvollen Anschlag, der weltweit für Entsetzen sorgt. Mehr als 200 Menschen sterben. Besonders brisant: In der U-Bahn sollte sich der Bayerische Staatsminister des Inneren, Martin Himmel, befinden, der sich jedoch verspätet. Galt der Anschlag ihm? Schnell hat Kommissar Torge Prager einen Verdächtigen: Laid Abaaoud, einen Syrer. Doch Torge kann den Verdacht nur bestätigen, wenn er das Gesetz bricht. Eine Frau glaubt an Laids Unschuld: Oberregierungsrätin Antonia Himmel, die Tochter des Ministers. Dass Torge und Antonia ein Paar waren, erschwert die Ermittlungen. Während sie nach der Wahrheit suchen, merken sie nicht, dass die Attentäter dem Innenminister erneut gefährlich nahe kommen.  
Gelesen von Wolfgang Wagner  
ZK: 1-0165599-1-7 seit: 08.08.2025   
Größe: 360 MB 0 Seiten DNB: 128561013X  
Ort: Hamburg Verlag: Hörbuch Hamburg Jahr: 2024  
1 CD. 787 Minuten

Familie Nummer 100386 Kommissarin Paula Osterholz / Potsdam

Folge-Nr: 1 von 2  
85566 Hagedorn, Frank  
Wölfe von Potsdam  
Die junge Kommissarin Paula Osterholz lässt sich nach Potsdam versetzen: Wegen eines ungeklärten Mordfalls in Cottbus, der ihr Leben auf den Kopf gestellt hat, braucht sie einen Neuanfang. Doch der Start in Potsdam ist mühsam, denn ihre neue Chefin ist misstrauisch und ihr Partner Henry Wullitzer ein wortkarger Sturkopf, der in der Mordkommission eine schwer durchschaubare Sonderstellung hat. Paula hat den Eindruck, unterschätzt zu werden, doch sie und Wullitzer müssen sich sofort als Team beweisen. Nachdem im Wald der abgetrennte Kopf eines Wolfs entdeckt wurde, beginnt eine rätselhafte Mordserie an Menschen, die mit dem Fund in Zusammenhang stehen. Ihre Ermittlungen erweisen sich als schwierig, denn schnell geraten sie zwischen die Fronten von Wolfsschützern und jenen, die die Tiere für blutrünstige Bestien halten und illegal Jagd auf sie machen. Dabei ist Blutdurst, so scheint es, nicht nur den Wölfen vorbehalten.  
Gelesen von Saskia Kästner  
1 CD. 687 Minuten

Folge-Nr: 2 von 2  
85567 Hagedorn, Frank  
Teufel von Potsdam  
Zwei Giftmorde an jungen Frauen geben Paula Osterholz und ihrem Kollegen Henry Wullitzer vom Kommissariat Potsdam Rätsel auf. Ist hier ein Serienkiller am Werk? Beide Tote waren um die dreißig, aber da scheinen die Gemeinsamkeiten zu enden. Eine Spur führt das eigenwillige Team zu einer bereits vor Jahren geschlossenen Privatklinik, in der Paaren gegen sehr viel Geld ihr Kinderwunsch erfüllt wurde. Jemand scheint mit dieser Klinik noch eine Rechnung offen zu haben ? Doch nicht nur diese mysteriöse Mordserie beschäftigt Paula. Auch die Zusammenarbeit mit Henry bringt sie manchmal an ihre Grenzen. Und ihr persönlichster Fall, wegen dem sie Cottbus verlassen hat, holt sie ein. Jemand will um jeden Preis verhindern, dass sie weitere Nachforschungen anstellt.  
Gelesen von Saskia Kästner  
1 CD. 677 Minuten

Ende Familie Nummer 100386

Familie Nummer 852 Vincent Jakob

Folge-Nr: 6 von 4  
35567 Heinrichs, Kathrin  
Totenläuten  
Mord kommt auch in den besten Kirchenkreisen vor: Das glaubt Vincent Jakobs spätestens, als ein Mitglied des Kirchenvorstands tot im Glockenturm entdeckt wird. Und schon bald tun sich unter den Weihrauchschwaden der Pfarrgemeinde weitere Abgründe auf ...  
Gelesen von Manfred Spitzer  
1 CD. 450 Minuten

Ende Familie Nummer 852

Familie Nummer 100393 Nordlicht

Folge-Nr: 1 von 2  
86025 Hinrichs, Anette  
Nordlicht - die Spur des Mörders  
Am Sockel des Idstedt-Löwen in Flensburg wird die Leiche des 73jährigen Karl Bentien gefunden. Brutal zu Tode getreten und ausgeraubt. Ein zufälliges Opfer oder gezielter Mord? Der pensionierte Studienrat gehörte der dänischen Minderheit an, Medien und Behörden sehen nach dem Mordfall bereits das friedliche Zusammenleben im Grenzland in Gefahr. Hauptkommissarin Vibeke Boisen und ihr Kollege Rasmus Nyborg von der dänischen Polizei stehen unter Druck und müssen rasche Ergebnisse liefern.  
Gelesen von Vera Teltz  
1 CD. 680 Minuten

Folge-Nr: 2 von 2  
86023 Hinrichs, Anette  
Nordlicht - die Tote am Strand  
Im beschaulichen Küstenort Kollund an der deutsch-dänischen Grenze wird die Leiche einer jungen Frau gefunden. Erschossen am Strand. Die Tote wird als Liva Jørgensen identifiziert, die zwölf Jahre zuvor spurlos verschwand. Jetzt stellt sich heraus, dass Liva jahrelang unter falschem Namen in Deutschland gelebt hat. Was ist damals wirklich geschehen? Vibeke Boisen, gerade frisch als Leiterin der Flensburger Mordkommission angetreten, und ihr Kollege Rasmus Nyborg von der dänischen Polizei rollen den alten Fall wieder auf und stechen damit in ein gefährliches Wespennest ...  
Gelesen von Vera Teltz  
1 CD. 612 Minuten

Ende Familie Nummer 100393

85574 Hurst, Daniel  
Die Rache der Eltern   
Wie weit würdest du gehen, um dein Kind zu beschützen? Ich wusste, dass etwas nicht stimmt. Ich habe gemerkt, dass mein Sohn Dinge vor mir verheimlicht. Er war sonst immer so glücklich auf dem Weg zur Schule. Aber jetzt läuft er nur noch mit gesenktem Kopf, um niemandem in die Augen sehen zu müssen. Seit ich herausgefunden habe, dass er von einem Mitschüler gemobbt wird, kann ich nicht mehr ruhig schlafen. Sobald er das Haus verlässt, bekomme ich Angst. Mein Mann und ich versuchen, mit den Eltern des anderen Jungen zu reden, aber damit machen wir alles nur noch schlimmer. Unser Kind leidet. Und genug ist genug. Es muss aufhören. Auch, wenn ich die Sache selbst in die Hand nehmen muss. Denn wir kennen die Wahrheit über diese Familie - und unser Sohn ist nicht ihr erstes Opfer. Aber wie weit sind wir bereit zu gehen, um uns zu rächen?  
Gelesen von Henrike Tönnes  
ZK: 1-0165595-1-8 seit: 08.08.2025   
Größe: 342 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: [UK] Verlag: Bookouture Jahr: 2025  
1 CD. 373 Minuten

Familie Nummer 100153 Wirtschaftsspionin Eliza Roth-Schild

Folge-Nr: 3 von 3  
85699 Huwyler, Marcel  
Der rote Spatz  
Wirtschaftsspionin Eliza Roth-Schild erhält einen Auftrag von einem Kunden aus dem Ausland: Der schwerreiche Norbert Kitzbichler, Österreicher mit Wohn- und Firmensitz in Monaco, sucht seinen Sohn. Der zwölfjährige Moritz wurde aus einem Eliteinternat im Nobelferienort Gstaad im Berner Oberland entführt. Die Kidnapper haben nichts von sich hören lassen, auf eine Lösegeldforderung warten die Eltern bislang vergeblich. Eliza ermittelt mit Charme, Raffinesse und mit der Hilfe ihres Chauffeurs Herrn Wälti.  
Gelesen von Annina Walt  
1 CD. 467 Minuten

Ende Familie Nummer 100153

85604 Keefe, Patrick Radden  
Sage nichts   
Mord und Verrat in Nordirland   
Eines Nachts im Dezember 1972 wird Jean McConville aus ihrem Haus in Belfast entführt. Sie wird nie wieder lebend gesehen. Es verwebt sich die Geschichte von Jean McConville mit der von Dolours Price, die als 22-Jährige das Old Bailey bombardierte, und mit der von Brendan Hughes, einem furchterregenden Kommandeur, der den Schweigekodex der IRA brach. Dabei fängt der Autor die Intrigen, die Dramatik und den hohen menschlichen Preis der sogenannten "Troubles" ein - und erzählt, wie Gesellschaften nach einem langen und blutigen Konflikt wieder zusammenwachsen können.  
Gelesen von Christoph Gottschalch  
ZK: 1-0163235-1-4 seit: 08.08.2025   
Größe: 389 MB 463 Seiten DNB: 1306103819  
Ort: Berlin Verlag: hanserblau Jahr: 2024  
1 CD. 848 Minuten

85633 Kuang, Rebecca F.  
Yellowface   
June Hayward und Athena Liu könnten beide aufstrebende Stars der Literaturszene sein. Doch während die chinesisch-amerikanische Autorin Athena für ihre Romane gefeiert wird, fristen Junes Werke ein Dasein im Abseits. Als June zufällig Zeugin wird, wie Athena bei einem Unfall stirbt, stiehlt sie im Affekt deren neuestes, gerade vollendetes Manuskript. Sie überarbeitet es und veröffentlicht es unter ihrem neuen Künstlernamen Juniper Song. Eine gefährliche Täuschung.  
Gelesen von Katja Amberger  
ZK: 1-0161108-1-2 seit: 07.08.2025   
Größe: 293 MB 382 Seiten DNB: 1292704233  
Ort: Köln Verlag: Eichborn Jahr: 2024  
1 CD. 639 Minuten

85595 Kuhn, Sabine  
Im Schatten der Lichtblicke   
Die Berliner Eventmanagerin Laura hat eine schwere Zeit hinter sich. Bei der Entführung durch eine Drogenbande während eines Urlaubs in Mexiko hat sie ihren Mann und ihren Sohn verloren. Eine Kreuzfahrt und die Liebe zu ihrem Arzt Christian geben ihr Hoffnung und Kraft, das Trauma zu verarbeiten. Auch Christian hat einen menschlichen Verlust erlitten: Sein Sohn Mateo ist mit fünf Jahren spurlos verschwunden. Das gemeinsame Schicksal verbindet die junge Frau und den Arzt. Bis Laura ihrem tätowierte Entführer in New Orleans ein zweites Mal begegnet. Die Ereignisse überschlagen sich, während das Schiff mehrere mexikanische Häfen anläuft.  
Gelesen von Laura Ehrich  
ZK: 1-0162555-1-9 seit: 08.08.2025   
Größe: 251 MB 264 Seiten DNB: 1284588823  
Ort: Neckenmarkt Verlag: novum premium Jahr: 2023  
1 CD. 546 Minuten

85571 Leon, Daniel  
Hinter dem Schleier der Welt   
Thriller   
München, 2007. Ein international renommierter Historiker begeht auf schreckliche Weise Selbstmord. Esther, seine 11-jährige Tochter wird Zeugin, ist seitdem schwer traumatisiert und auch zwanzig Jahre nach den Ereignissen in psychiatrischer Behandlung. BND und Mossad werden zu den Ermittlungen hinzugezogen, denn es stellt sich heraus, dass der Professor von seiner Frau, einem führenden Mitglied einer islamistischen Terrorzelle, in den Suizid getrieben wurde, weil er Jude ist. Es existiert eine Todes-Fatwa gegen die gesamte Familie. Warum war dieser Wissenschaftler so wichtig, dass die Ermittlungen immer tiefer in ein Terrornetzwerk hineinführen, das bis in UNO und höchste arabische Regierungskreise reicht? Warum könnte diese Affäre der Funke sein, um den gesamten Nahen Osten zu entflammen?  
Gelesen von Jörg A. Pasquay  
ZK: 1-0165323-1-8 seit: 08.08.2025   
Größe: 399 MB 0 Seiten DNB: 1327747626  
Ort: Berlin Verlag: GD Publishing Jahr: 2024  
1 CD. 872 Minuten

Familie Nummer 100388 Bamberg-Krimis

Folge-Nr: 7 von 7  
85617 Luck, Harry  
Bamberger Beichte  
Im Bamberger Karmelitenkloster stirbt ein Ordensbruder unter mysteriösen Umständen. Kommissar Horst Müller und seine Kollegin Paulina Kowalska finden heraus, dass der Tote an heimlich durchgeführten Exorzismen beteiligt war und eine falsche Identität angenommen hatte. Wurde dem Ordensmann sein Doppelleben zum Verhängnis? Immer mehr Details geraten ans Licht, und die Ermittler sehen sich wahrhaft teuflischen Abgründen und kommunalpolitischen Intrigen gegenüber.  
Gelesen von Klaus Haderer  
1 CD. 447 Minuten

Ende Familie Nummer 100388

35602 Mai, Anna  
Broilerkomplott   
Eine junge Klimaaktivistin plant mit Freunden eine gewaltlose Aktion gegen einen erfolgreichen Fleischgroßhändler. Daraus entwickelt sich allerdings eine mörderische Kollision aller Beteiligten, weil Profitgeier und Gelegenheitsdiebe die Finger im Spiel haben. Eine unterforderte Provinzpolizistin mit Bindungsangst versucht den Fall zu lösen.  
Gelesen von Beate Reker  
ZK: 1-0165717-1-2 seit: 15.08.2025   
Größe: 215 MB 266 Seiten DNB: 134872448X  
Ort: Hamburg Verlag: Argument Verlag mit Ariadne Jahr: 2025  
1 CD. 471 Minuten

Familie Nummer 748 Chief Inspector Gamache

Folge-Nr: 18 von 18  
85705 Penny, Louise  
Ein sicheres Zuhause  
Fiona und Samuel sind nach Three Pines zurückgekehrt. Als Chief Inspector Armand Gamache und Jean-Guy Beauvoir sie kennengelernt haben, waren die beiden noch Kinder. Ihre Mutter war ermordet worden. Was wollen die Geschwister Jahre später in Three Pines? Zudem wird der 160 Jahre alte Brief eines Steinmetzes über eine zugemauerte Dachkammer entdeckt. Die Bewohner von Three Pines finden den Raum und beschließen, ihn zu öffnen. Gamache merkt bald, dass mehr darin steckt, als man auf den ersten Blick sieht.   
Gelesen von Andreas Storm  
1 CD. 981 Minuten

Ende Familie Nummer 748

35608 Rademacher, Cay  
Nacht der Ruinen   
März 1945: Amerikanische Verbände haben Köln erreicht und die Domstadt wurde noch einmal schwer bombardiert. Der junge amerikanische Soldat Joe Salmon soll den Lynchmord an einem in seinem Fallschirm abgestürzten Piloten untersuchen. Joe heißt eigentlich Joseph Salomon, ein Kölner Jude, der nach der "Reichskristallnacht" mit knapper Not in die USA emigrieren konnte, und er sucht zwei Menschen, die er einst in der Heimat zurücklassen musste. Auf verschlungenen Pfaden nähert Joe sich der Lösung des Falls und der eigenen Vergangenheit.  
Gelesen von Oliver Siebeck  
ZK: 1-0165678-1-2 seit: 04.08.2025   
Größe: 377 MB 0 Seiten DNB: 1358796920  
Ort: Köln Verlag: DuMont Buchverlag Jahr: 2025  
1 CD. 825 Minuten

85580 Rämö, Satu  
Die Spur im Fjord   
Sie surft auf den eisigen Wellen des Atlantiks, umgeben von der rauen Natur Islands, um ihren größten Schmerz zu vergessen. Was wurde aus ihren Schwestern, die seit über zwanzig Jahren vermisst werden? Diese Frage stellt sich Kriminalbeamtin Hildur Rúnarsdóttir jeden Tag, wenn sie als Leiterin der Einheit für vermisste Kinder in den abgelegenen Westfjorden unterwegs ist. Doch als eine Lawine die Gegend erschüttert und darunter ein Mann mit durchtrennter Kehle auftaucht, hat Hildur es schon bald mit einer Serie von grausamen Morden zu tun, die ihr alles abverlangt. Dabei ahnt sie nicht: Auch die Suche nach ihren Schwestern hat gerade erst begonnen.  
Gelesen von Stefanje Meyer  
ZK: 1-0161089-1-5 seit: 08.08.2025   
Größe: 285 MB 365 Seiten DNB: 128542896X  
Ort: München Verlag: Heyne Jahr: 2023  
1 CD. 623 Minuten

85579 Reategui, Petra  
Kalt fließt die Mosel   
Historischer Kriminalroman   
Das Moseltal im Schatten der Nachkriegszeit - aufrüttelnd, nachdenklich und brillant recherchiert. 1945: Vier Monate nach Kriegsende wird oberhalb der Mosel eine hochschwangere Frau gefunden, die unter mysteriösen Umständen einen Berghang hinabgestürzt ist. Während das Kind gerettet werden kann, stirbt die Mutter an ihren Verletzungen. Fast zur selben Zeit wird ein Mann im nahen Steinbruch ermordet. Hängen die beiden Fälle zusammen? Gemeinsam mit dem Hilfsgendarm Buchheim und einem französischen Besatzungsoffizier stellt die junge Hebamme Ello Nachforschungen an.  
Gelesen von Stefanje Meyer  
ZK: 1-0160967-1-2 seit: 08.08.2025   
Größe: 226 MB 269 Seiten DNB: 1271136856  
Ort: Köln Verlag: Emons Jahr: 2023  
1 CD. 491 Minuten

Familie Nummer 100389 Friederike Matthée

Folge-Nr: 2 von 2  
85586 Sauer, Beate  
Der Hunger der Lebenden  
2. Teil. Köln, Juni 1947. Eine Hitzewelle plagt die von Krieg und Hunger gezeichnete Stadt. Friederike Matthée von der Weiblichen Polizei untersucht den Mord an einer früheren Kollegin. Die Beamtin überwachte während des Nationalsozialismus die Unterbringung von Kindern und Jugendlichen in Polizeilichen Jugendschutzlagern. Die Zustände dort gehen Friederike nahe, Erinnerungen an ihre Flucht aus Ostpreußen werden in ihr wach. Der Fall bringt sie und Richard Davies von der Royal Military Police wieder zusammen. Der Offizier Richard schwankt zwischen beruflichem Ethos und seinem Hass auf die Deutschen.  
Gelesen von Laura Ehrich  
1 CD. 849 Minuten

Ende Familie Nummer 100389

85600 Schmid, Claudia  
Mörderische Ostsee Kurzkrimis   
Verfallen Sie dem speziellen Charme Stockholms, erkunden Sie das Venedig des Nordens und umrunden die Ostsee - gemeinsam mit dem kultigen Ehepaar Edelgard und Norbert. Entlocken Sie dabei einer Insel des Schärengartens ein schauriges Geheimnis und treffen in Tallinn auf die Journalistin Marja. Mit ihr spüren Sie im Baltikum der bewegenden Lebensgeschichte einer betagten Nachbarin nach. Natürlich stolpern Sie dabei in ungewöhnliche Kriminalfälle - und über Leichen. Immer inmitten einer atemberaubend schönen Landschaft und vor dem Hintergrund faszinierender Städte.  
Gelesen von Victor Hacker  
ZK: 1-0163241-1-1 seit: 08.08.2025   
Größe: 202 MB 282 Seiten DNB: 1220577855  
Ort: Meßkirch Verlag: Gmeiner Jahr: 2021  
1 CD. 439 Minuten

86003 Schwarzkopf, Margarete von  
Der Fluch der Kelten   
Kriminalroman   
Kunsthistorikerin Anna Bentorp wird in einer mysteriösen Angelegenheit um Hilfe gebeten: Aus einem alten Kloster am Steinhuder Meer ist ein Buch verschwunden, in dem von keltischen Masken von unschätzbarem Wert die Rede ist. Als dann auch noch ein Toter auf dem Klostergelände gefunden wird, ist Anna alarmiert. Steht der Mord mit den kostbaren Kultobjekten in Verbindung? Sie geht dem Rätsel der Masken auf den Grund, das sie bis nach Irland und tief in die Geschichte ihrer Heimatregion führt.  
Gelesen von Renate Lubowitzki  
ZK: 1-0162600-1-6 seit: 13.08.2025   
Größe: 330 MB 318 Seiten DNB: 1183712421  
Ort: [Köln] Verlag: Emons Jahr: 2019  
1 CD. 721 Minuten

86017 Schwarzkopf, Margarete ¬von  
Der Meister und der Mörder   
Als ihr ehemaliger Dozent unter ungeklärten Umständen stirbt, stößt Kunsthistorikerin Anna Bentorp auf die Spur eines Gemäldes aus der frühen Renaissance. Die Urfassung von Paolo Uccellos "Der heilige Georg und der Drache" galt bis dato als verschollen. Auf der Suche nach dem mysteriösen Bild gerät Anna in höchste Gefahr.  
Gelesen von Renate Lubowitzki  
ZK: 1-0162601-1-3 seit: 13.08.2025   
Größe: 359 MB 333 Seiten DNB: 1207561975  
Ort: [Köln] Verlag: Emons Jahr: 2020  
1 CD. 781 Minuten

Familie Nummer 663 Agent Gabriel Allon - Serie 663

Folge-Nr: 4 von 21  
85707 Silva, Daniel  
Der Zeuge  
In der Wiener Altstadt detoniert eine Bombe. Opfer dieses brutalen Anschlags ist Eli Lavon, ein Freund des israelischen Agenten Gabriel Allon. Ein Ableger der Al-Qaida bekennt sich zu dem Attentat. Doch Allon verfolgt eine andere Spur und stößt bald auf eine groß angelegte Verschwörung und ein grausames Menschheitsverbrechen, an dessen Vertuschung nicht nur CIA und Vatikan beteiligt sind.  
Gelesen von Bodo Krumwiede  
1 CD. 707 Minuten

Folge-Nr: 5 von 21  
85708 Silva, Daniel  
Der Schläfer  
Selbstmordattentäter legen in Rom die Botschaft Israels in Schutt und Asche und töten zahllose Menschen. Dem israelischen Agenten Gabriel Allon bleibt nicht viel Zeit, um den Kopf dieses grausamen Unternehmens aufzuspüren. Aber er findet nicht mehr als einen Namen: Chaled al-Chalifa, ein Mann ohne Gesicht. Und so jagt Allon einem Phantomterroristen hinterher, der mit unsichtbarer Hand bereits einen noch entsetzlicheren Anschlag plant.  
Gelesen von Venus Madrid  
1 CD. 723 Minuten

Folge-Nr: 6 von 21  
85706 Silva, Daniel  
Das Terrornetz  
Um in ein mächtiges Terrornetzwerk vorzudringen, setzt Geheimagent und Kunstrestaurator Gabriel Allon einen besonderen Köder ein: Mit Hilfe eines unbekannten Gemäldes von van Gogh und einer jungen attraktiven Kunstexpertin verschafft er sich Zutritt in den Kreis um den saudi-arabischen Kunstsammler Aziz al-Bakari. Der Milliardär finanziert ein kaltblütiges Vorhaben, das nicht nur ganz Europa, sondern die gesamte westliche Welt in ihren Grundfesten zu erschüttern droht.  
Gelesen von Raphael Burri  
1 CD. 822 Minuten

Folge-Nr: 8 von 21  
85709 Silva, Daniel  
Das Moskau-Komplott  
Der Mord an einem russischen Journalisten. Ein obskurer Milliardär namens Charkow. Die schmutzigen Geschäfte des neuen Russland. Und ein gefälschtes Gemälde, das Geheimagent und Kunstrestaurator Gabriel Allon auf die Spur eines Waffendeals ungeahnten Ausmaßes führt.  
Gelesen von Andreas Storm  
1 CD. 923 Minuten

Folge-Nr: 9 von 21  
85710 Silva, Daniel  
Der Oligarch  
Eine internationale Intrige bedroht die Welt, und zwei erbitterte Feinde stellen sich dem tödlichen Duell. In den tief verschneiten Wäldern nordöstlich von Moskau trifft Gabriel Allon auf seinen härtesten Gegner, und er weiß: Wenn er das überlebt, wird nichts mehr sein wie zuvor.  
Gelesen von Alexander Maria Schmidt  
1 CD. 864 Minuten

Folge-Nr: 10 von 21  
85711 Silva, Daniel  
Die Rembrandt Affäre  
Der brutale Raub des Rembrandt-Gemäldes ist nicht nur für die Kunstwelt ein Schock. Schon bald entdeckt der Restaurator und Geheimagent Gabriel Allon, dass das wertvolle Portrait ein gefährliches Geheimnis birgt. Und dass zahllose Menschen sterben werden, wenn er diesem Geheimnis nicht ganz auf den Grund geht.  
Gelesen von Venus Madrid  
1 CD. 870 Minuten

Ende Familie Nummer 663

85607 Vocelka, Michaela  
Der Bezoar Ein Kriminalfall am Hof Rudolfs II.   
Prag am Ende des 16. Jahrhunderts: Matthias Gaiswinkler, ein junger Salinenbeamter aus Aussee, ist an den Hof Rudolfs II. gereist. Eines frühen Morgens findet er auf der Straße die Leiche eines unbekannten Mannes. Schnell steht fest: Er wurde Opfer eines Verbrechens. Vom Obersthofmeister des Kaisers mit der Lösung des Falls beauftragt, führt ihn die Spur durch die verwinkelten Gassen der Stadt bis zu den Alchemisten. Doch alle Verdächtigen hüllen sich in Schweigen.  
Gelesen von Michael Reulecke  
ZK: 1-0163547-1-1 seit: 08.08.2025   
Größe: 234 MB 280 Seiten DNB:   
Ort: Wien Verlag: Ueberreuter Jahr: 2024  
1 CD. 510 Minuten

85576 Whitmore, Felicity  
Das Geheimnis der verborgenen Bibliothek   
Bei ihrer Doktorarbeit über die Entstehung von Heldenmythen macht Zoe Farwell eine Entdeckung: Ihr Vorfahre Gerald Farwell, der wie ein Heiliger verehrt wird, ist anscheinend ermordet worden. Doch warum findet sich dazu nichts in den Akten? Ihre Neugierde ist geweckt. Liverpool, 1839. Ein Mörder geht um in der Stadt, der es speziell auf Prostituierte abgesehen hat. Doch für ermordete Dirnen fühlt sich die örtliche Polizei nicht zuständig. Einzig Madeline Brown, mit einer der getöteten Huren eng befreundet, verlangt Aufklärung. Doch die Polizei bleibt untätig. Erst als Gerald Farwell, Bruder des Earls of Wooverlough und Pfarrer der Gemeinde, gewaltsam ums Leben kommt, schaltet sich die Metropolitan Police ein. Und auch Madeline begibt sich auf Spurensuche.  
Gelesen von Hannah Baus  
ZK: 1-0165597-1-2 seit: 08.08.2025   
Größe: 533 MB 0 Seiten DNB: 126253500X  
Ort: Copenhagen Verlag: SAGA Egmont Jahr: 2022  
1 CD. 582 Minuten

Familie Nummer 25 Ann Kathrin Klaasen

Folge-Nr: 17 von 19  
85702 Wolf, Klaus-Peter  
Ostfriesengier  
Die neue Polizeidirektorin Elisabeth Schwarz hatte gerade ihre Antrittsrede begonnen, als auf dem Parkplatz vor der Polizeiinspektion ein Auto explodierte. Nicht irgendein Auto, sondern das Auto von BKA-Mitarbeiter Dirk Klatt. Führt hier jemand Krieg gegen die Polizei?, fragt sich Elisabeth Schwarz. Hat Hauptkommissarin Ann Kathrin Klaasen deshalb auf den Posten der Polizeidirektorin verzichtet? Weil sie weiß, wie gefährlich dieser Job in Ostfriesland wirklich ist? Und ist das der wahre Grund, warum Martin Büscher in den Ruhestand versetzt werden will? Für die neue Polizeidirektorin türmen sich plötzlich Fragen über Fragen. Für Ann Kathrin Klaasen stellen sich nur zwei: Wer legt Bomben unter Polizeifahrzeuge? Und warum?  
Gelesen von Klaus-Peter Wolf  
1 CD. 1075 Minuten

Folge-Nr: 18 von 19  
85703 Wolf, Klaus-Peter  
Ostfriesenhass  
Er musste es tun. Nur er hatte die Gabe eines Auserwählten. Andere sahen nicht das, was er sah. Sie waren längst in Norden, getarnt als harmlose Urlauber, als normale Menschen, die ihren Urlaub an der Küste verbringen wollten. Aber er wusste es besser. Er musste die Menschheit retten. Heute hatte er nur eine erwischt. Eigentlich hatte er beide töten wollen. Er musste besser werden, durfte keine Fehler mehr machen. Hier, unter dem Sternenhimmel am Deich, schöpfte er neue Energie. Denn er hatte noch eine große Aufgabe vor sich ... Zwei tote Frauen in Norden stellen die Polizei an der ostfriesischen Küste vor eine große Aufgabe. Der achtzehnte Fall für Kommissarin Ann Kathrin Klaasen und ein Serientäter mit Gottkomplex, der meint, die Menschheit retten zu müssen.  
Gelesen von Klaus-Peter Wolf  
1 CD. 1072 Minuten

Folge-Nr: 19 von 19  
85704 Wolf, Klaus-Peter   
Ostfriesennebel  
In der Norder Polizeiinspektion sitzt Carina Oberdieck, Mutter zweier Kinder, und erzählt Ann Kathrin Klaasen eine unglaubliche Geschichte: Der Mann, der derzeit bei ihr lebe, sei gar nicht ihr Mann, auch wenn er sich dafür ausgebe. Sie ist fest davon überzeugt, dass ihr wirklicher Mann nicht mehr am Leben ist. Auch wenn die Aussagen von Carina Oberdieck völlig verrückt klingen, bereiten sie Ann Kathrin Klaasen doch einiges Kopfzerbrechen: Sie hat keine Leiche, keine Zeugen, kein Geständnis. Und doch will sie dieser zutiefst verunsicherten Frau helfen. Als am nächsten Tag die Leiche einer jungen Frau auf den Bahngleisen gefunden wird, stellen sich viele Fragen ganz neu.  
Gelesen von Klaus-Peter Wolf  
1 CD. 943 Minuten

Ende Familie Nummer 25

85300 Wollschläger, Stefan  
Küstenfeuer   
In Ostfriesland wird die elfjährige Ella entführt. Ein Topmanager in Hamburg bekommt die Lösegeldforderung, obwohl er offensichtlich nichts mit der Familie des Opfers zu tun hat. Lässt sich der smarte Geschäftsmann die Verantwortung für das fremde Mädchen aufzwingen? Betje Everts versucht alles, um ihre Tochter zu finden, stößt aber an ihre Grenzen. Und je mehr sich Mark Hoffmann auf den skrupellosen Erpresser einlässt, desto tiefer wird er in einen Strudel verwirrender Ereignisse gezogen.  
Gelesen von Elena Peters  
ZK: 1-0162677-1-1 seit: 05.08.2025   
Größe: 255 MB 211 Seiten DNB: 119664389X  
Ort: [Herne] Verlag: Stefan Wollschläger Jahr: 2019  
1 CD. 279 Minuten

## Humor – Satire

85635 Hirschl, Elias  
Content   
Die Welt geht unter. Doch bis dahin arbeitet die Erzählerin in Elias Hirschls neuem Roman in der Content-Farm Smile Smile Inc. und schreibt sinnbefreite Listen-Artikel, die Clicks generieren sollen. Die sind genauso bedeutungslos wie die Memes und YouTube-Videos, die ihre Kolleginnen produzieren. Oder die Start-ups, die ihr Freund Jonas im Wochenrhythmus gründet, während die Stadt brennt. - Satire über die Generation ChatGPT. Politisch, prophetisch und zumindest so lange lustig, bis einem das Lachen im Hals stecken bleibt …  
Gelesen von Johanna Jacobi  
ZK: 1-0161151-1-3 seit: 07.08.2025   
Größe: 163 MB 224 Seiten DNB: 1306103061  
Ort: Wien Verlag: Zsolnay Jahr: 2024  
1 CD. 356 Minuten

Familie Nummer 100391 Beim Lieblingsbäcker

Folge-Nr: 1 von 2  
86018 Quichotte  
Beim Lieblingsbäcker - auf Leben und Brot  
Geht Ihnen die geheuchelte Freundlichkeit an den Ladentheken auch mitunter mächtig auf die Nerven? Und wünschen Sie sich nicht manchmal jemanden, der in solch gekünstelten Situationen verbal dazwischen grätscht? Dann ist das hier genau Ihr Buch!  
Gelesen von Frank Ferner  
1 CD. 171 Minuten

Folge-Nr: 2 von 2  
86002 Quichotte  
Beim Lieblingsbäcker - Teilchen Zwei  
Der Lieblingsbäcker ist zurück! Endlich liegt nach "Auf Leben und Brot" nun "Teilchen Zwei" in Ihren Händen und der Lieblingsbäcker spielt auch diesmal in brandneuen Dialogen seinen kantigen Vollkornfetischismus aus und treibt in üblicher Manier hinter dem Verkaufstresen sein Unwesen.  
Gelesen von Frank Ferner  
1 CD. 162 Minuten

Ende Familie Nummer 100391

## Science Fiction – Phantastische Literatur

85624 Kohda, Claire  
Die Hungrige   
Nach dem Auszug aus der Wohnung ihrer Mutter in ein Künstlerloft muss Lydia feststellen, dass vieles schwieriger ist als erwartet. Wie soll Lydia existieren in einer Welt, die nicht für Wesen wie sie gemacht zu sein scheint? Für welchen Weg auch immer sie sich entscheiden wird, zunächst einmal muss sie essen. Aber da gibt es ein Problem: Sie ist ein Vampir.  
Gelesen von Lucia Rau  
ZK: 1-0159275-1-3 seit: 07.08.2025   
Größe: 206 MB 296 Seiten DNB: 1285424727  
Ort: München Verlag: btb Jahr: 2024  
1 CD. 450 Minuten

Familie Nummer 157 Perry Rhodan - Silberbände

Folge-Nr: 169 von 169  
85713 Mahr, Kurt  
Imago  
Perry Rhodan ist in Tarkan gestrandet, einem fremden Universum. Von Tarkan aus gibt es Verbindungen in die Milchstraße, und von ihm geht eine Gefahr für die Menschheit aus. Zwei Parteien stehen einander gegenüber: Die eine möchte die gesamte Galaxis Hangay, also einen Teil Tarkans in unser Universum überführen. Und die andere möchte dies verhindern und lieber den Untergang Tarkans erleben. Rhodan muss herausfinden, um was es wirklich geht, auch deshalb, weil die Superintelligenz ESTARTU in Tarkan verschollen ist. Dabei stößt er auf Verbündete - und manche von ihnen sehen in ihm die geheimnisvolle Imago.  
Gelesen von Martin Bross  
1 CD. 845 Minuten

Ende Familie Nummer 157

86028 Peterson, Phillip P.  
Vakuum   
Der Astronaut Colin Curtis bereitet sich im Mondorbit auf seine Landung vor. Aber das Manöver wird abgebrochen, weil man ein außerirdisches Raumschiff entdeckt, das sich mit großer Geschwindigkeit unserem Sonnensystem nähert. Es schickt eine Botschaft an die Menschheit, die nur aus physikalischen Formeln besteht, bevor es - offensichtlich auf der Flucht - davonrast. Bald wird den Wissenschaftlern klar: Aus den Tiefen des Raumes kommt etwas auf uns zu, das die Erde in ihren Grundfesten erschüttern wird.  
Gelesen von Uve Teschner  
ZK: 1-0165855-1-9 seit: 13.08.2025   
Größe: 350 MB 0 Seiten DNB: 1217963898  
Ort: Berlin Verlag: Argon Jahr: 2020  
1 CD. 762 Minuten

Familie Nummer 100390 Dunkles Nimmerland

Folge-Nr: 1 von 2  
85700 Wise, A. C.  
Hooked  
Kapitän James Hook, der unsterbliche Pirat von Nimmerland, ist schon tausendmal gestorben. Ertrunken, erstochen von Peter Pans Schwert oder gefressen von der Bestie, die in der Tiefe lauert. Doch jedes Mal wurde James von der dunklen Fantasie des einen Jungen wiederbelebt. Bis er eine Tür im Himmel fand, eine Fluchtmöglichkeit. Und er nutzte diese einzigartige Chance. Jetzt, zweiundzwanzig Jahre später, hat Peter Pans Monster Kapitän Hook in London wiedergefunden und sinnt auf Rache. Doch eine zufällige Begegnung führt James zu einem anderen Überlebenden von Nimmerland. Wendy Darling, inzwischen eine erwachsene Frau.  
Gelesen von Dietmar Horcicka  
1 CD. 746 Minuten

Folge-Nr: 2 von 2  
85597 Wise, A. C.  
Wendy, Darling  
2. Teil. Nimmerland ist ein Paradies für Kinder. Keine Regeln, keine Erwachsenen, nur endlose Abenteuer und verwunschene Wälder - alles angeführt von dem charismatischen Jungen, der nie alt werden würde. Doch Wendy Darling wurde erwachsen. Sie verließ Nimmerland und wurde eine Frau, eine Mutter und eine Überlebenskünstlerin. Und jetzt ist Peter Pan zurückgekehrt, um eine neue Wendy für seine verlorenen Jungs zu holen - Wendys Tochter! Sie muss Peter zurück nach Nimmerland folgen, um ihre Tochter zu retten und sich endlich der Dunkelheit im Herzen der Insel zu stellen.  
Gelesen von Judith Mauch  
1 CD. 688 Minuten

Ende Familie Nummer 100390

## Biographien – Erinnerungen – Tagebücher – Briefe

85626 Becker, Madeleine  
Hin und weg (Über) Leben auf dem Bauernhof - zwischen Kühen, Krisen und Kohlrabi   
Seit Madeleine auf den kleinen Milchviehbetrieb in Kärnten gezogen ist, ist einiges passiert. Sie verliebte sich in Kühe, Katzen und nicht zuletzt in einen Mann, half Tieren auf die Welt und musste sich von einigen wieder verabschieden. Sie erzählt von ihrem Leben zwischen Almwiese, Melkmaschine und Gemüsegarten, von wolligen Schweinen und blinden Kühen, aber auch von großen Herausforderungen.  
Gelesen von Louisa Stroux  
ZK: 1-0160872-1-7 seit: 07.08.2025   
Größe: 233 MB 269 Seiten DNB: 1305398599  
Ort: München Verlag: Piper Jahr: 2024  
1 CD. 510 Minuten

85612 Fortier, Dominique  
Städte aus Papier   
Vom Leben der Emily Dickinson   
Emily Dickinson wurde 1830 in der Kleinstadt Amherst in Massachusetts geboren und starb 56 Jahre später im selben Haus. Sie trotzte den gesellschaftlichen Erwartungen ihrer Zeit, war nie verheiratet, hatte keine Kinder und verbrachte ihre letzten Jahre, ganz in Weiß gekleidet, zurückgezogen in ihrem Zimmer. Dort schrieb sie Hunderte von Gedichten, die sie nie veröffentlichen wollte.  
Gelesen von Meriam Pstross  
ZK: 1-0155474-1-9 seit: 08.08.2025   
Größe: 102 MB 187 Seiten DNB: 1244849332  
Ort: München Verlag: Luchterhand Jahr: 2022  
1 CD. 223 Minuten

85592 Graf-Grossmann, Claudia E.  
Johannes Mario Simmel "Mich wundert, dass ich so fröhlich bin" - die Biografie   
Johannes Mario Simmel war einer der populärsten deutschsprachigen Autoren des 20. Jahrhunderts. Er verstand es meisterhaft, seine Leserinnen und Leser in Bann zu ziehen. Auch sein Leben war großes Kino: Eine unbeschwerte Kindheit in Wien endete abrupt, als die Nationalsozialisten in Österreich einmarschierten. Als Sohn eines Juden musste er ständig um sein Leben und dasjenige seiner Familie bangen. Die Autorin lässt Erben, Verwandte und Weggefährten zu Wort kommen. Sie hat mit prominenten Freunden und Freundinnen von Simmel gesprochen, darunter Iris Berben und Elke Heidenreich.  
Gelesen von Christian Rudolf  
ZK: 1-0162536-1-3 seit: 08.08.2025   
Größe: 322 MB 0 Seiten DNB: 1308355424  
Ort: München Verlag: Droemer Jahr: 2024  
1 CD. 703 Minuten

Familie Nummer 100387 Tagebücher

Folge-Nr: 4 von 4  
35423 Krug, Manfred  
Ich beginne wieder von vorn  
Am 11. November 2000 fällt für Manfred Krug die letzte Klappe beim Tatort. Voller Elan tritt er seine zweite Gesangskarriere an. Drei Platten erscheinen, darunter "Schlafstörung", die er für seine beste hält. Quer durch Deutschland geht er auf musikalische Lesereise und besucht Städte, die er von früher kennt. Emotionale Erinnerungen, gravierende Veränderungen. Krug holt Tochter Fanny auf die Bühne, Goldene Kamera, Goldene Schallplatte - Goldener Herbst. Und doch: die Gesundheit, die Kilos auf den Rippen, die nachlassenden Kräfte...   
Gelesen von Daniel Krug  
1 CD. 555 Minuten

Ende Familie Nummer 100387

85639 Seeber, Karin  
Hinter den Gärten die Welt   
Die Reisen der Marie Luise Gothein   
Marie Luise Gothein (1863-1931) war eine außergewöhnliche Persönlichkeit und ihrer Zeit in vielerlei Hinsicht voraus. Als Autodidaktin - Frauen waren noch nicht zum Universitätsstudium zugelassen - wurde sie Expertin für Literatur und Kulturgeschichte sowie für Gartenkunst. Als Reisende in ganz Europa, Japan, China und Java sah sie mehr von der Welt, als es für die meisten ihrer (selbst männlichen) Zeitgenossen üblich war.  
Gelesen von Cornelia Bernoulli  
ZK: 1-0161205-1-6 seit: 07.08.2025   
Größe: 223 MB 267 Seiten DNB: 1308059868  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: Schöffling Jahr: 2024  
1 CD. 486 Minuten

85701 Skarga, Barbara  
Nach der Befreiung   
Aufzeichnungen aus dem Gulag 1944-1956   
Kurz vor Ende des Zweiten Weltkrieges wird eine junge polnische Frau von der sowjetischen Armee festgenommen, tagelang verhört und dann für zehn Jahre in einem Gulag inhaftiert: Dies ist das Schicksal Barbara Skargas (1919 bis 2009), einer Frau und Philosophin, die mit ihrem scharfen Verstand, ihrer unverbrüchlichen Menschlichkeit und nicht zuletzt ihrem Humor einen Alptraum überlebte, von dem sie in einem beeindruckenden und nun entdeckten Memoir Zeugnis ablegt.  
Gelesen von Maja Chrenko  
ZK: 1-0163058-1-8 seit: 12.08.2025   
Größe: 550 MB 503 Seiten DNB: 1306584361  
Ort: Hamburg Verlag: Hoffmann und Campe Jahr: 2024  
1 CD. 1193 Minuten

85692 Solloch, Alexander  
Harry Rowohlt - Ein freies Leben   
"Er wird werden, was er ist", stand in seinem Abschlusszeugnis. Und es stimmte! Harry Rowohlt wurde all das, was er schon immer war und sein wollte: ein Sprachartist und ein virtuoser Meister der Abschweifung, ein genialer Übersetzer und Vorleser und als Krönung "Penner Harry" in der Lindenstraße. Zugleich verlief sein Leben ganz anders als vorgesehen, weil er nicht werden wollte, was er werden sollte: Nachfolger des Vaters als Verleger.  
Gelesen von Christian Rudolf  
ZK: 1-0165229-1-6 seit: 05.08.2025   
Größe: 285 MB 320 Seiten DNB: 1348629622  
Ort: Zürich Verlag: Kein & Aber Jahr: 2025  
1 CD. 623 Minuten

86011 Springora, Vanessa  
Die Einwilligung   
Auf einer Feier lernt die dreizehnjährige Vanessa den kultivierten Literaten G. M. kennen. Sie ist verwirrt - und geschmeichelt, als er in den Wochen darauf in sehnsuchtsvollen, wunderschön formulierten Briefen um sie wirbt. Nach und nach wird sie freiwillig zum sexuellen Kindesopfer dieses Mannes. Als Vanessa begreift, wie sehr sie von ihrem Liebhaber psychisch überfordert, betrogen und manipuliert wird, sucht sie in ihrem Umfeld Hilfe. Aber vergeblich. - Eine eindringliche Anklage gegen eine Gesellschaft, die die 'Freiheit der Kunst' über das Recht auf Unversehrtheit und Würde stellt.  
Gelesen von Ludger Tolksdorf  
ZK: 1-0158774-1-9 seit: 13.08.2025   
Größe: 114 MB 174 Seiten DNB: 1205247076  
Ort: München Verlag: Blessing Jahr: 2020  
1 CD. 249 Minuten

## Literatur – Musik – Kunst

16250 King, B.B.  
Ein Leben mit dem Blues. Die Autobiographie.   
Als weltweit gefeierter "König des Blues" ist B. B. King eine lebende Legende. Er gilt als der beste Bluesgitarrist aller Zeiten. Seine Bedeutung für die Blues- und Rockmusik kann nicht hoch genug eingeschätzt werden. In Ein Leben mit dem Blues erzählt der 1925 im Mississippi-Delta geborene "Blues Boy" erstmals seine bemerkenswerte Geschichte.  
Gelesen von Michael Schacht  
ZK: 1-0047650-1-0 seit: 11.08.2025   
Größe: 308 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Heidelberg Verlag: Palmyra Jahr: 1998  
1 CD. 673 Minuten

86005 Maar, Michael  
Leoparden im Tempel Nachrichten aus der Weltliteratur   
Jedes große Werk der Literatur birgt Rätsel und Geheimnisse, und nicht selten findet sich der Schlüssel zur Lösung genau an jenem Punkt, an dem sich Leben und Schreiben ihrer Schöpfer berühren. In zwölf Portraits, von Hans Christian Andersen bis hin zu Jorge Luis Borges, spürt der Literaturkritiker und Autor Michael Maar diese sensiblen Punkte auf - und stößt dort auf ganz Unerwartetes, manchmal Erheiterndes, aber ebenso auf innere Spannungen und Abgründe.  
Gelesen von Ludger Tolksdorf  
ZK: 1-0162873-1-3 seit: 13.08.2025   
Größe: 123 MB 157 Seiten DNB: 998067229  
Ort: Berlin Verlag: Berliner Taschenbuch-Verlag Jahr: 2010  
1 CD. 270 Minuten

86024 Wells, Benedict  
Die Geschichten in uns Vom Schreiben und vom Leben   
Benedict Wells erzählt von der Faszination des Schreibens und gibt einen tiefen Einblick in sein Leben, von seiner Kindheit bis zu seinen ersten Veröffentlichungen. Anhand eigener und anderer Werke zeigt er anschaulich, wie ein Roman entsteht, was fesselnde Geschichten ausmacht und wie man mit Rückschlägen umgeht. Ein berührendes, lebenskluges und humorvolles Buch - für alle, die Literatur lieben oder selbst schreiben wollen.  
Gelesen von Benedict Wells  
ZK: 1-0165127-1-6 seit: 13.08.2025   
Größe: 243 MB 0 Seiten DNB: 1342551826  
Ort: Zürich Verlag: Diogenes Jahr: 2024  
1 CD. 531 Minuten

## Philosophie – Psychologie – Religion – Religiöse Literatur

86009 Eckert, Johannes  
Apokalypse   
Bilder des Schreckens, Bilder der Hoffnung: Visionen für heute   
Coronapandemie, Ukrainekrieg, Energiekriese. Bei vielen Menschen endet diese Gedankenkette unweigerlich mit dem Begriff der Apokalypse. Doch beweist Abt Johannes Eckert in seinem Buch eindrucksvoll, dass die Apokalypse nicht zwangsläufig für das irdische Ende steht - sondern auch für einen Neuanfang. Er erklärt nicht nur die Schreckensbilder, sondern auch die Hoffnungsschimmer dieses Textes. In Zeiten der Angst ist es die Apokalypse, die uns einerseits die Realität vor Augen führt - und andererseits Trost schenkt.  
Gelesen von Karin P. Vanis  
ZK: 1-0157789-1-7 seit: 13.08.2025   
Größe: 178 MB 176 Seiten DNB: 1255089849  
Ort: Freiburg [u.a.] Verlag: Verlag Herder Jahr: 2022  
1 CD. 389 Minuten

85698 Helferich, Christoph  
Geschichte der Philosophie   
Von den Anfängen bis zur Gegenwart und östliches Denken   
Diese Geschichte der Philosophie ist seit ihrem ersten Erscheinen zur bevorzugten Lektüre für alle diejenigen geworden, die sich als nicht vom Fach stammende für die klassischen Fragestellungen der Philosophie interessieren. Die zweite Auflage ist in mehreren Teilen überarbeitet und erweitert worden, höchst eindringlich und umfassend in einem von Peter Christian Lang verfassten Kapitel "Lebendige Gegenwart. Debatten und Kontroversen der siebziger und achtziger Jahre", das die aktuelle Ethik-Debatte und die Ästhetik der Postmoderne behandelt.  
Gelesen von Max Rüdlinger  
ZK: 1-0037584-2-8 seit: 12.08.2025   
Größe: 551 MB 571 Seiten DNB: 911483950  
Ort: Stuttgart Verlag: Metzler Jahr: 1992  
1 CD. 2399 Minuten

85609 Kleinschmidt, Sebastian  
Kleine Theologie des Als ob   
Spiritualität, insbesondere wenn sie auf Hoffnung setzt, muss sich dem Verdacht der Weltfremdheit stellen. Aber warum Religion nicht als bereichernde Vorstellung annehmen, als metaphysisches Imaginarium? Auch ein Erwachsener mit reifem Bewusstsein, so Sebastian Kleinschmidts Überzeugung, kann in das Land der Religion noch einwandern.  
Gelesen von Bodo Bühling  
ZK: 1-0157639-1-x seit: 08.08.2025   
Größe: 97 MB 123 Seiten DNB: 1271372096  
Ort: München Verlag: Claudius Jahr: 2023  
1 CD. 210 Minuten

85640 Schäfer, Stefanie Carla  
Gesunde Grenzen setzen   
Selbstschutz für Feinfühlige   
Empathische Menschen tun sich meist schwer damit, klar und deutlich Grenzen zu setzen. Durch ihre Fähigkeit, sich auf andere Menschen einzuschwingen, und ihr Bedürfnis nach einem harmonischen Miteinander übergehen sie oft ihre eigene Wahrnehmung und kommunizieren den Wunsch nach Distanz nicht klar. Coachin Stefanie Carla Schäfer vermittelt Schritt für Schritt, wie man auf achtsame Weise authentische Grenzen zieht.  
Gelesen von Verena Rendtorff  
ZK: 1-0161207-1-0 seit: 07.08.2025   
Größe: 77 MB 127 Seiten DNB: 1308361203  
Ort: München Verlag: Scorpio Jahr: 2024  
1 CD. 168 Minuten

86012 Schleske, Martin  
Werk Zeuge - In Resonanz mit Gott   
Geigenbaumeister Martin Schleske - ein moderner Mystiker und Bestsellerautor - hat 366 Texte voller Weisheit über die Resonanzerfahrungen des Glaubens und die Stimmigkeit unseres Daseins geschrieben.  
Gelesen von Frank Ferner  
ZK: 1-0163680-1-1 seit: 13.08.2025   
Größe: 504 MB 639 Seiten DNB: 1255139978  
Ort: München Verlag: Bene! Jahr: 2022  
1 CD. 1099 Minuten

86010 Söding, Thomas  
Hoffnung in Bedrängnis   
Studien zum Ersten Petrusbrief   
Mit der Autorität des Petrus schreibt der Verfasser des Ersten Petrusbriefes an die Christen Kleinasiens, die als Minderheit in einem teils desinteressierten, teils aggressiven Umfeld leben. Ein Brief, dem nur mühsam abgelesen werden kann, worauf er eigentlich hinauswill.  
Gelesen von Michael Schroeter  
ZK: 1-0164805-1-2 seit: 13.08.2025   
Größe: 220 MB 206 Seiten DNB: 993340008  
Ort: Stuttgart Verlag: Verl. Kath. Bibelwerk Jahr: 2009  
1 CD. 481 Minuten

86000 Wilde, Mauritius  
Der Mönch in dir   
Ein Weg zu Gelassenheit und Loslassen   
Das Wort "Mönch" leitet sich vom altgriechischen "monachos" ab und bezeichnet schlicht jemanden, der allein ist. Lebt in jedem von uns auch ein Mönch - also der Ort, an dem wir allein, einmalig und unvertretbar sind? Wir alle kennen Einsamkeit, in den verschiedensten Situationen. Dieses anzuerkennen und anzunehmen, führt zu Gelassenheit. Denn Mönchsein ist kein Zustand, sondern ein Weg.  
Gelesen von Till Mattes  
ZK: 1-0163754-1-7 seit: 13.08.2025   
Größe: 213 MB 190 Seiten DNB: 1309219745  
Ort: Münsterschwarzach Verlag: Vier Türme Jahr: 2024  
1 CD. 466 Minuten

## Städte – Länder – Völker – Reisen – Expeditionen

85591 Jaster, Georg  
Vaovao - Was gibt's Neues auf Madagaskar? Ein Geschichtengeflecht   
Ein Rechtsanwalt aus Düsseldorf hängt seine Kanzlei für drei Jahre an den Nagel, um in der Hauptstadt Madagaskars für eine Umweltorganisation zu arbeiten. Einmal angekommen, wird ihm schnell klar, dass sein abendländischer Blick auf die Welt hier auf eine harte Probe gestellt wird. Viehdiebe verwandeln sich in Büsche, Polizisten vermieten ihre Waffen, Bäume verschwinden unbemerkt aus den Wäldern. Am Ende hat er gelernt: Nicht nur die Madagassen, wir alle leben auf einer großen Insel, auf der Vieles nicht so ist, wie es sein sollte.  
Gelesen von Christoph Gottschalch  
ZK: 1-0162532-1-4 seit: 08.08.2025   
Größe: 202 MB 236 Seiten DNB: 1204734100  
Ort: Hamburg Verlag: tredition Jahr: 2017  
1 CD. 440 Minuten

86006 Levy, Sarah  
Fünf Wörter für Sehnsucht   
Von einer Reise nach Israel und zu mir selbst   
Eine Reise nach Tel Aviv verändert Sarah Levys Blick auf Israel - aus dem Urlaubsort ihrer Kindheit, Heimat ihrer jüdischen Familie und Konfliktschauplatz wird ein Sehnsuchtsort. Mit 33 entscheidet sie, ihr Leben in Hamburg hinter sich zu lassen, und zieht nach Tel Aviv. Inmitten der Corona-Pandemie durchlebt sie Mentalitätsklüfte, frustrierende Sprachlosigkeit und das liebevolle Chaos israelischer Familientreffen. Im Stadtteil Yafo begegnet sie nicht nur herzlich-warmen Israelis, sondern auch einer tief gespaltenen Gesellschaft.  
Gelesen von Karin P. Vanis  
ZK: 1-0162591-1-5 seit: 13.08.2025   
Größe: 350 MB 361 Seiten DNB: 123234575X  
Ort: Hamburg Verlag: Rowohlt Polaris Jahr: 2022  
1 CD. 764 Minuten

86026 Owens, Delia  
Der Ruf der Kalahari   
1974 machen sich Mark und Delia Owens auf nach Botswana. In einem alten Land Rover fahren sie in die Kalahari-Wüste, wo sie sieben Jahre verbringen werden - an der Seite von Löwen, Hyänen, Schakalen, Wildhunden und Giraffen. - Mitreißend geschriebener Klassiker über eines der letzten unberührten Gebiete der Erde.  
Gelesen von Heike Warmuth  
ZK: 1-0165128-1-3 seit: 13.08.2025   
Größe: 404 MB 0 Seiten DNB: 1347580557  
Ort: Hamburg Verlag: Hörbuch Hamburg Jahr: 2024  
1 CD. 881 Minuten

## Geschichte – Zeitgeschichte – Kulturgeschichte – Archäologie

35387 Carrère, Emmanuel  
V13 Die Terroranschläge von Paris - Gerichtsreportage   
V13: So lautet der Codename für den Prozess um die Terroranschläge in Paris, bei denen am Freitag, den 13. November 2015 in der Konzerthalle Bataclan, auf Caféterrassen im Osten der Stadt und vor dem Stade de France 130 Menschen in den Tod gerissen wurden. Emmanuel Carrère besuchte die Verhandlungen vom ersten bis zum letzten Tag und berichtet über die daran Beteiligten, das Grauen, unverhoffte Menschlichkeit und die Maschinerie der Rechtsprechung. Emmanuel Carrère gelingt es, durch die Finsternis zu gehen, um Licht und Läuterung zu finden.  
Gelesen von Robert Laber  
ZK: 1-0163301-1-1 seit: 04.08.2025   
Größe: 236 MB 0 Seiten DNB: 1298345081  
Ort: Kempttal Verlag: Speech Studio Schweiz Jahr: 2023  
1 CD. 515 Minuten

35589 Geipel, Ines  
Fabelland   
Der Osten, der Westen, der Zorn und das Glück   
35 Jahre nach dem Fall der Mauer: Was ist aus dem Glück von 1989 geworden? Woher kommt all der Zorn? Woher kommen die falschen Bilder? Ines Geipel geht noch einmal zurück zu dem Zeitriss, hinein in die Umbrüche nach dem Ende der deutschen Teilung. Hartnäckig hinterfragt sie die politisch entzündlichen Geschichten, die im Land erzählt werden. Und weil sie sich Zeit nimmt, nachhorcht, recherchiert, immer wieder von Menschen erzählt, öffnet sie die verstellten Räume in uns. Ein fesselndes Buch zur Lage der Demokratie in Ost und West.  
Gelesen von Marion Bertling  
ZK: 1-0165710-1-1 seit: 14.08.2025   
Größe: 246 MB 309 Seiten DNB: 1326449869  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: S. Fischer Jahr: 2024  
1 CD. 540 Minuten

35550 Kessler, Oren  
Palästina 1936   
Der Große Aufstand und die Wurzeln des Nahostkonflikts   
Der Große Aufstand der Araber gegen die jüdischen Siedler und die britische Mandatsmacht von 1936 brachte jene Konfliktlinien hervor, an denen sich bis heute die Gewalt immer neu entzündet. Oren Kessler rückt die Rebellion in einen weltgeschichtlichen Zusammenhang, durch den die globale Dimension des Nahostkonflikts sichtbar wird.  
Gelesen von Andreas Ladwig  
ZK: 1-0164783-1-3 seit: 04.08.2025   
Größe: 495 MB 383 Seiten DNB: 1344523420  
Ort: München Verlag: Hanser Jahr: 2025  
1 CD. 1080 Minuten

## Politik – Gesellschaft – Pädagogik

85622 Decker, Kerstin  
Eine kleine Geschichte des Windes   
Am Anfang war das Wort? Am Anfang war der Wind! Wir können uns weigern zu essen und zu trinken, aber wir können uns nicht weigern zu atmen. Wind ist bewegte Luft, vom Atem bis zum Tropensturm. Kerstin Decker führt uns auf eine ebenso informative wie unterhaltsame Reise ins Reich der Natur- und Kulturgewalt. Sie erklärt die Geburt der europäischen Demokratie aus dem Geist des Windes.  
Gelesen von Corinna Beilharz  
ZK: 1-0159205-1-9 seit: 08.08.2025   
Größe: 184 MB 253 Seiten DNB: 1285608410  
Ort: Berlin Verlag: Berlin Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 400 Minuten

86022 Engel, Philipp Peyman  
Deutsche Lebenslügen Der Antisemitismus, wieder und immer noch   
Der brutale Terroranschlag der Hamas vom 7. Oktober 2023 ist zu einer Nagelprobe politischer und moralischer Haltung in Deutschland geworden. Muslimische Einwanderer jubeln und fordern offen die Vernichtung Israels, die Mehrheit der Bevölkerung schweigt. Der deutsche Jude Philipp Peyman Engel ist schockiert, dass die Empörung in Deutschland so zögerlich zum Ausdruck kommt - aber nicht überrascht. Seit Jahren verfolgt der Chefredakteur der "Jüdischen Allgemeinen" die Anbiederung der deutschen Politik an die Feinde Israels und den alltäglichen Antisemitismus aus allen Ecken der Gesellschaft.  
Gelesen von Josef Vossenkuhl  
ZK: 1-0164808-1-4 seit: 13.08.2025   
Größe: 130 MB 0 Seiten DNB: 1327549298  
Ort: Landover Verlag: Recorded Books Jahr: 2024  
1 CD. 284 Minuten

85627 Fritz, Sophia  
Toxische Weiblichkeit   
Etwas fühlt sich falsch an: Wenn wir lächeln, obwohl wir eigentlich streiten möchten. Wenn wir unsere Freundinnen ghosten, weil wir Konfrontation fürchten. Wenn wir uns für Feminismus einsetzen, aber anderen Frauen nicht vertrauen und instinktiv nach ihren Fehlern und Schwächen suchen. Was lauert da in uns weiblich sozialisierten Menschen, dass wir uns immer wieder gegen uns selbst und andere richten?  
Gelesen von Louisa Stroux  
ZK: 1-0160931-1-x seit: 07.08.2025   
Größe: 161 MB 189 Seiten DNB: 1306103347  
Ort: Berlin Verlag: Hanser Berlin Jahr: 2024  
1 CD. 351 Minuten

85587 Grosman, David  
Frieden ist die einzige Option   
"Wie viel Blut muss noch vergossen werden, bis wir einsehen, dass der Frieden unsere einzige Option ist?" - so David Grossmans Appell bei der Münchner Sicherheitskonferenz, mit allen Kräften für den Frieden im Nahen Osten einzutreten. Sein neues Buch warnt eindringlich vor der Eskalation der Gewalt und macht sich für eine Zweistaatenlösung stark. Der Kampf zwischen denen, die Verzweiflung und Hass säen, und denen, die ein menschenwürdiges Leben führen wollen, muss auf beiden Seiten beendet werden. Auch nach dem Massaker der Hamas am 7. Oktober 2023 meldet Grossman sich zu Wort und gibt den Mut zu einem neuen Anfang nicht auf.  
Gelesen von Claas Christophersen  
ZK: 1-0162533-1-1 seit: 08.08.2025   
Größe: 35 MB 61 Seiten DNB: 131247596X  
Ort: München Verlag: Hanser Jahr: 2024  
1 CD. 75 Minuten

85619 Karig, Friedemann  
Was ihr wollt   
Wie Protest wirklich wirkt   
Kaum eine Errungenschaft unserer Demokratien wäre ohne kollektiven Mut denkbar gewesen. Viele der heute drängenden Kämpfe - allen voran den um unsere Lebensgrundlagen - haben die meisten jedoch nicht einmal begonnen. Politik und die eigene Einwirkung darauf scheint für zu viele Menschen zu weit entfernt. Wie lässt sich das ändern?  
Gelesen von Martin Harbauer  
ZK: 1-0160978-1-6 seit: 08.08.2025   
Größe: 166 MB 192 Seiten DNB: 1306693365  
Ort: Berlin Verlag: Ullstein Jahr: 2024  
1 CD. 363 Minuten

85603 Poschinger, Alexandra von  
Zusammen wachsen - Starke Stimmen für Europa   
Als vor genau dreißig Jahren der Vertrag von Maastricht die EU begründete, war dies die wohl kühnste Erfindung der Politikgeschichte - und zugleich ein großes Versprechen. Was aber davon wird eingelöst? Alexandra von Poschinger und Florian Eichinger gehen für diese Reportage in der Dreiländerregion Deutschland-Österreich-Tschechien auf Spurensuche und porträtieren Menschen, die Europa aus dessen Mitte heraus betrachten und über diese Ansichten neue Welten erschaffen: eine fulminante Vermessung von Natur, Kultur, Diversität und Zukunftsvisionen im Herzen Europas.  
Gelesen von Michael Reulecke  
ZK: 1-0163237-1-9 seit: 08.08.2025   
Größe: 154 MB 223 Seiten DNB: 1286756723  
Ort: München Verlag: Knesebeck Jahr: 2023  
1 CD. 333 Minuten

86013 Schilling, Elke  
"Die meisten wollen einfach mal reden" Strategien gegen Einsamkeit im Alter   
Die Einsamkeit der Älteren wird gezielt in den Fokus genommen. Ein Versuch, darüber ins Gespräch zu kommen, und Lösungen und Wege aufzuzeigen, wie wir der Vereinsamung im Alter individuell und als Gesellschaft entgegenwirken können.  
Gelesen von Michael Schroeter  
ZK: 1-0162389-1-6 seit: 13.08.2025   
Größe: 198 MB 204 Seiten DNB: 1308203527  
Ort: Neu-Isenburg Verlag: Westend Jahr: 2024  
1 CD. 432 Minuten

## Naturwissenschaften – Medizin – Technik

86004 Kinkel, Tanja  
Wir alle sind Noah Über Menschen, Tiere und unsere Verantwortung für die bedrohte Erde   
Die Arche Noah, die Mensch und Tier in einer untergehenden Welt Schutz bietet, ist aktueller denn je. Anhand der Sintflutgeschichte von Noah und der Arche sowie Texten von Franz von Assisi zeigt Tanja Kinkel die Ganzheitlichkeit der menschlichen Verantwortung für die Umwelt auf. Wir stehen aktuell vor neuen Herausforderungen. Wir brauchen ein entschiedeneres Umdenken. Jetzt!  
Gelesen von Ludger Tolksdorf  
ZK: 1-0164027-1-6 seit: 13.08.2025   
Größe: 36 MB 94 Seiten DNB: 1325340065  
Ort: Paderborn Verlag: Bonifatius Jahr: 2024  
1 CD. 79 Minuten

## Tiergeschichten – Tierverhalten

86019 Attenberger, Toni  
Der lachende Pudel und andere Geschichten um Tiere und Menschen   
Fünf Geschichten über den Umgang mit Tieren.  
Gelesen von Frank Ferner  
ZK: 1-0165143-1-x seit: 13.08.2025   
Größe: 224 MB 209 Seiten DNB: 450159094  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: Umschau-Verlag Jahr: 1948  
1 CD. 486 Minuten

Familie Nummer 100392 Die Abenteuer des Katers Alfie

Folge-Nr: 2 von 2  
86021 Wells, Rachel  
Alfie - Retter auf Samtpfoten  
Als eine neue Familie in der Edgar Road einzieht, ahnt Kater Alfie, dass auch diese Zweibeiner dringend seine Hilfe benötigen. Alfies Plan, sich bei den Nachbarn vorzustellen, wird jedoch von deren Katze Snowball vereitelt. Sie ist die schönste Katze, die Alfie je gesehen hat, und plötzlich hat er noch einen weiteren Grund, sich als guter Nachbarskater zu beweisen.  
Gelesen von Udo Schüller  
1 CD. 503 Minuten

Ende Familie Nummer 100392

## Kinder- und Jugendbücher

35564 Emill, Jumata  
Kill the truth   
Eure Lügen, meine Schuld   
Als eine privilegierte weiße Schülerin tot aufgefunden wird, scheint schnell klar, wer der Täter ist: Amir, ein Schwarzer Junge von ihrer Schule. Tatsächlich wurde Amir dabei beobachtet, wie er aus ihrem Haus gestürmt ist. War er zur falschen Zeit am falschen Ort? Oder will ihm jemand den Mord anhängen? - Ein spannender und aufrüttelnder Jugendthriller zum Thema Rassismus  
Gelesen von Manfred Spitzer  
ZK: 1-0165675-1-0 seit: 26.08.2025   
Größe: 299 MB 396 Seiten DNB: 1345845499  
Ort: München Verlag: DTV Jahr: 2025  
1 CD. 660 Minuten

85588 Goldewijk, Yorick  
Cato und die Dinge, die niemand sieht   
Es gibt Momente im Leben, die möchte man unbedingt noch einmal erleben. Und es gibt Momente im Leben, die möchte man ungeschehen machen. Beides ist unmöglich, denkt Cato, bis sie eines Tages eine Visitenkarte auf dem Klavier ihres Vaters findet: "Filme, die nirgends laufen, die du aber schon immer sehen wolltest", steht darauf. Die Adresse führt Cato zu der mysteriösen Frau Kano, die in ihrem Kino besondere Zeitreisen anbietet. Hat Cato hier vielleicht die Möglichkeit, zum ersten Mal ihre Mutter zu treffen? Auf der Suche nach der Wahrheit begibt sie sich auf eine gefährliche Reise durch Zeit und Erinnerungen.  
Gelesen von Linda Kochbeck  
ZK: 1-0162534-1-9 seit: 08.08.2025   
Größe: 157 MB 236 Seiten DNB: 1302017888  
Ort: Hamburg Verlag: Dragonfly Jahr: 2024  
1 CD. 341 Minuten

86020 Golding, Julia  
Der Blick der Gorgone   
Das Naturreservat Mallins Wood ist in Gefahr und damit die Heimat der letzten Gorgone. Connie und Col kämpfen mit ihren Freunden gegen die Abholzung des Waldes, doch Cols Mutter schließt einen gefährlichen Pakt.  
Gelesen von Till Mattes  
ZK: 1-0163536-1-8 seit: 13.08.2025   
Größe: 229 MB 347 Seiten DNB: 98504733X  
Ort: München Verlag: cbj Jahr: 2008  
1 CD. 499 Minuten

85569 Marten, Alexa  
Es war dreimal ein Neuanfang   
Als ihr bester Freund Henry verschwindet, muss Ella sich auf eine aufregende Reise quer durch die Märchenwelt begeben, um ihn wiederzufinden. Vorbei an bekannten Märchenfiguren, wie Frau Holle und Rapunzel aber auch an Karamellsoße-speienden Drachen und bösen Lebkuchenmännchen führt sie ihr Weg auf der Suche nach ihrem besten Freund. Begleite Ella auf ihrer fantastischen Reise, voller Mut, Magie, Hoffnung und unerwarteter Neuanfänge. Mit genug Fantasie und einer Prise Humor sei es dir gestattet, dieses Buch zu öffnen und Ella auf ihrer märchenhaften Reise zu begleiten.  
Gelesen von Alexa Marten  
ZK: 1-0164555-1-8 seit: 08.08.2025   
Größe: 95 MB 120 Seiten DNB: 1342995341  
Ort: [S.l.] Verlag: united p.c. Jahr: 2024  
1 CD. 104 Minuten

85598 Soborski, Richard  
Der Ruf des Knuddelmonsters   
Jakob ist ein ganz gewöhnlicher Junge, doch als er eines Tages auf dem Schulweg das Knuddelmonster Knuddi im Wald trifft, ändert sich sein Leben schlagartig. Schließlich möchte er Knuddi dabei helfen, das neue Zeitalter einzuläuten, um die Welt wieder ein bisschen besser zu machen. Zusammen mit Knuddi, dem Bibliothekar Karl Gregorski und seinem Vater Richard erlebt Jakob ein spannendes Abenteuer, bei dem eine Steintafel und eine Kristallkugel eine Schlüsselrolle spielen.  
Gelesen von Christian Rudolf  
ZK: 1-0162559-1-8 seit: 08.08.2025   
Größe: 103 MB 150 Seiten DNB: 1280617691  
Ort: Neckenmarkt Verlag: novum pro Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 225 Minuten

85589 Vieweg, Olivia  
Die Stadt der Schattenschläfer und die Melodie der Albträume   
Im idyllischen Quedlinburg wird Blasmusik wie eine Religion zelebriert. Jedes Kind spielt ein Blasinstrument und es scheint, als gäbe es hier niemals traurige Gesichter. Sehr zum Unmut der 13-jährigen Elly, die Blasmusik wie sonst niemand hasst und davon träumt, dorthin zu fliehen, wo Heavy-Metal-Musik heilig ist. Gemeinsam mit den Außenseiter-Kids der Stadt gründet sie eine Band, die so gar nicht nach Quedlinburgs Regeln spielt. Doch was sie nicht ahnt: Sie erwecken damit ein finsteres Geheimnis der Stadt, das lange geschlafen hat.  
Gelesen von Christian Rudolf  
ZK: 1-0162535-1-6 seit: 08.08.2025   
Größe: 287 MB 340 Seiten DNB: 130582198X  
Ort: Berlin Verlag: Ueberreuter Jahr: 2024  
1 CD. 625 Minuten

## Hobbys- Praktische Bücher – Ratgeber – Weiterbildung

16945 Levi Montalcini, Rita  
Ich bin ein Baum mit vielen Ästen. Das Alter als Chance.   
Mit weit über 70 erhielt die Autorin den Nobelpreis für Medizin, dieses Buch schrieb sie mit 89 Jahren. Sie erklärt, warum unser Gehirn bis ins hohe Alter leistungsfähig sein kann und bringt berühmte Beispiele.  
Gelesen von Margot Gödrös  
ZK: 1-0049374-1-5 seit: 05.08.2025   
Größe: 176 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Piper Jahr: 1998  
1 CD. 383 Minuten

16663 Micas, Michele  
Wenn ein naher Mensch Alzheimer hat. Praktischer Rat und Hilfen.   
Ratgeber zu Diagnostik, Therapie und zwischenmenschlichen Belangen im Zusammenhang mit der Alzheimer-Krankheit.  
Gelesen von Rosmarie Lott  
ZK: 1-0049144-1-5 seit: 06.08.2025   
Größe: 152 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Freiburg Verlag: Herder Jahr: 1999  
1 CD. 325 Minuten

85618 Plaschka, Barbara  
Kau dich schlank   
Gesund und genussvoll zum Wohlfühlgewicht   
Jahrzehntelang lag der Fokus darauf, was wir essen. Oder besser gesagt: was wir alles nicht essen dürfen. Doch damit ist jetzt Schluss: In Kau dich schlank zeigt Barbara Plaschka, wie du alles essen darfst und dabei noch abnimmst. Durch ihr genussvolles Kautraining isst du künftig achtsamer und bist nach kleineren Portionen angenehm satt.  
Gelesen von Cornelia Bernoulli  
ZK: 1-0160873-1-4 seit: 08.08.2025   
Größe: 175 MB 221 Seiten DNB: 1305397908  
Ort: München Verlag: Piper Jahr: 2024  
1 CD. 381 Minuten

16666 Ressel, Hildegard  
Rituale für den Alltag.   
Einführung in den psychologischen Hintergrund von Alltagsritualen und hilfreiche Anleitungen, diese zu aktivieren und persönlich zu gestalten.  
Gelesen von Gerald Hahnefeld  
ZK: 1-0047421-1-8 seit: 06.08.2025   
Größe: 123 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Freiburg Verlag: Herder Jahr: 1998  
1 CD. 267 Minuten

## Blindenwesen

85615 Klettner, Alexa Karina  
Blindheit in der Gesellschaft   
Historischer Wandel und interdisziplinäre Zugänge   
Dieser interdisziplinär angelegte Band fragt u.a. danach, welche Vorstellungen über Menschen mit Sehbehinderungen in früheren Gesellschaften existierten und wie sich die Lebenslagen der Betroffenen und die Behandlungsmethoden von Blindheitserkrankungen wandelten.  
Gelesen von Verschiedene Sprecher  
ZK: 1-0161382-1-0 seit: 08.08.2025   
Größe: 251 MB 242 Seiten DNB: 114371864X  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: Campus Jahr: 2018  
1 CD. 547 Minuten

86007 Steding, Ricardo  
Der Glockenturm   
Anfang der 70er Jahre erleben zahlreiche Kinder- und Jugendliche eine aufwühlende und ereignisreiche Zeit an der idyllisch gelegenen Blindenschule Vossenwalde. Unter ihnen befindet sich Joachim, der sich zunächst nur schwer eingewöhnt. Einen nachhaltigen Eindruck hinterlässt bei ihm der imposante Glockenturm auf dem Schuldach.  
Gelesen von Frank Ferner  
ZK: 1-0165062-1-x seit: 13.08.2025   
Größe: 156 MB 136 Seiten DNB:   
Ort: [s.l.] Verlag: Selbstverlag Jahr: 2024  
1 CD. 340 Minuten